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Corrupción, crisis energética, precios por las nubes…

l doble discurso quedó al descu-
bierto. En meses, apenas, Kirchner
mostró la hilacha que tanto quiso
ocultar durante casi cuatro años.
La nueva política y la transparen-

cia, el crecimiento económico para siempre,
el control de la inflación, las promesas de
redistribución del ingreso… Todo el castillo
de naipes construido alrededor del presidente
se va desmoronando dejando ver la verdad.
Y de una manera patética.

El lanzamiento de la candidatura presidencial
de su esposa Cristina, hecho sobre la base de
que ahora sí “empieza el cambio” o de que
“hará un buen gobierno”, son el reconoci-
miento de que hasta ahora han hecho más de
lo mismo que los presidentes que lo prece-
dieron. Un eslogan con trampa del que el
propio Kirchner queda preso.

La nieve de la que gran parte de los habitan-
tes del país disfrutaron el fin de semana del 9
de Julio, inclusive en Buenos Aires, después
de 90 años de que esto no ocurría, trajo un
momento de merecida alegría, pero lamenta-
blemente es pasajero. La ola polar agudiza
una crisis energética que quiso ser tapada
como el sol con las manos por Kirchner. Los
cortes de suministro, las perspectivas de una
agudización mayor de los problemas que
causan en conjunto la estafa de las
privatizaciones, el saqueo de los recursos
naturales, la imprevisión y inoperancia de un
gobierno que declara una cosa y hace otra,
que no produjo ningún cambio, alimentan un
mal humor social provocado por los cortes,
la paralización de industrias y comercios y
las consecuentes suspensiones y despidos,
atacando de paso la ilusión kirchnerista de
una economía vigorosa y en crecimiento
continuo. Al final salta a la vista que el
campeón de un nuevo modelo industrial
tiene al país atado con alambre.

Y como las patas de la mentira son muy
cortas, se empieza a derrumbar también la
falsedad de los índices de precios. En una
operación nunca vista, como si fuera un
comando tipo dictadura militar, los pingüi-
nos, que necesitan mantener la imagen de
que los precios no aumentan, ocuparon el
INDEC para dibujar de acuerdos a lo que
ellos creen los números del organismo. Pero
la realidad es la única verdad como dice el
viejo lema de Carlos Marx, que hizo popular
Juan Domingo Perón, y en los supermerca-
dos, las verdulerías, las carnicerías, en los
negocios de ropa, los trabajadores y los
sectores populares comprueban que el 0,4%
de aumento que les anuncian desde las
pantallas de televisión es una burla que los
irrita y subleva. Al tiempo que para conse-
guir un aumento de salarios o un trabajo en
condiciones dignas, hay que pelear a brazo
partido. Ni siquiera los trabajadores más
calificados, como los telefónicos, los docen-
tes o de la salud escapan de esta lógica.
Luchan por sus salarios e incrementan una
bronca que se acumula como en una olla a
presión.

Primero fue el estado público que tomó el caso
Skanska. Pero luego, el nivel de corrupción en
este gobierno estalló y fue  creciendo como una
bola de nieve. La ministra de Economía Felisa
Miceli, guardando en una bolsa de papel made-
ra, no se sabe bien si 60.000 o 250.000 dólares
en el botiquín de su baño. Sin justificación
probable, teniendo a mano una caja fuerte.
Intentó explicar que eran para comprar una
vivienda que nunca había visto. Primero dijo
que era plata de ella y luego de su hermano y
“muy poquita mía”.  O la María Julia de
Kirchner, la secretaría de Medio Ambiente
Romina Picolotti, contratando a todos sus fami-
liares y amigos que son muchos, con sueldos
superiores a los 8.000 pesos mensuales, sin que
tuvieran un cargo específico ni una tarea clara
para realizar. Comprando centenares de
computadoras y decenas de camionetas cuatro
por cuatro para una fundación que tampoco
cumple funciones específicas y defendiéndose
diciendo que “no es ilegal pagar sueldos altos”.
Estos casos son la punta de un iceberg que harán
palidecer a la corrupción menemista.

La oposición del sistema, los López Murphy o
Lavagna, incluso hasta los dinosaurios del viejo
PJ, como Menem y los Rodríguez Saá, sin
proponer salidas para las necesidades populares,
se relamen con el desgaste del gobierno. Pero
son parte de la vieja política, demasiado conoci-
dos por la población como para intentar presen-
tarse como nuevos, o que signifiquen un verda-
dero cambio. Mientras que Carrió, con sus idas y
vueltas, no logra entusiasmar.

Cada vez se hace más evidente que para enfren-
tar las políticas de un gobierno que terminó
siendo más de lo mismo que los anteriores es
necesaria una alternativa dispuesta a aplicar
medidas de fondo para resolver los problemas
de los trabajadores y el pueblo. Este año donde
se vuelve a elegir presidente es una gran oportu-
nidad para avanzar en su construcción.

La alternativa que necesitamos es de izquierda.
Pero una Nueva Izquierda, amplia y no dogmáti-
ca, que rompa con el sectarismo estéril o el falso
progresismo. Abierta a la participación de los
compañeros independientes, construyendo
juntos esa herramienta en las luchas y en los
procesos electorales y políticos se postule y
crezca como una verdadera alternativa de poder.

El cuarto lugar logrado por el MST Nueva Izquier-
da en las elecciones porteñas, la elección como
diputada de la Ciudad de Patricia Walsh son un
paso adelante en ese camino. Llamamos a los
luchadores independientes, a las organizaciones
sociales que pelear diariamente contra el gobierno
y las falsas oposiciones, a la izquierda que sea
capaz de cambiar, a levantar juntos este proyecto.
El próximo 28 de julio el MST, los compañeros
independientes y las organizaciones que estamos
peleando por este proyecto de Nueva Izquierda
realizaremos un plenario nacional donde debatire-
mos las propuestas para presentar en las elecciones
de octubre y la fórmula presidencial y los principa-
les candidatos que nos representarán. Así podre-
mos enfrentar más fuertes la candidatura de Cristi-
na y al modelo de K que, como está quedando a la
vista es muy parecido al de Menem.

El modelo Kirchner
E
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Cristina Kirchner candidata

‘El cambio’... de look

Escribe Vilma Ripoll,
dirigente nacional del
MST-Nueva Izquierda

El 9 de Julio, en Tucumán, Kirchner habló de historia, cambio,
dignidad, justicia, pueblo... Son todas palabras importantes. Pero
no las usó para referirse al Día de la Independencia, sino a su
señora esposa. Según él, será “una presidenta que va a hacer
historia; que va a profundizar el cambio con más cambio y a darle
a la Argentina la construcción de dignidad y justicia definitiva que
este hermoso pueblo merece».
Nada de esta maravilla que promete Kirchner es cierto. Cristina es
más de lo mismo, o sea peor. El único ‘cambio’ que habrá, en todo
caso, será el de look.

En primer lugar, la postulación de Cristi-
na no surgió de ningún congreso del Frente
para la Victoria, ni del PJ, ni de algún en-
cuentro político “transversal”. La decidieron
ellos. Ese estilo soberbio del matrimonio
Kirchner no es ajeno al significado político
de la candidatura. Porque en realidad, a quie-
nes sí habían consultado es a los gobiernos
imperialistas, a los banqueros y empresarios
internacionales. Por eso, desde varios meses
atrás, habían paseado a Cristina por Wall
Street y por cuanto despacho presidencial o
foro internacional fuera posible.

A quienes piden antes el “visto bueno” a
sus jefes extranjeros, entonces, les resulta
lógico manejarse aquí como verdaderos pa-
trones de estancia o señores feudales. Pero
además, si esa sumisión ya resulta indig-
nante de por sí, en este caso lo es doble-
mente por tratarse de una mujer. El anun-
cio a la prensa tampoco lo hizo Cristina
misma sino Kirchner, como si fuera un tras-
paso directo y hereditario del poder presi-
dencial del marido a su esposa.

La primera presidenta

Por supuesto, ya hay oficialistas que ha-
blan del “avance histórico” de que presida
el país una mujer como Cristina Kirchner.
Dejando de lado que para ser presidenta pri-
mero tendrá que ganar la elección de octu-
bre, lo cierto es que con ella ningún paso
adelante podemos esperar las mujeres para
nuestros derechos. No sólo se opuso siem-
pre a la despenalización del aborto y a una
verdadera educación sexual, sino que como
senadora nacional jamás presentó un solo
proyecto en favor de las mujeres.

Una mujer que usa carteras Luis Vuitton
de 4.500 dólares, relojes Rolex de oro de
20.000 dólares, ropas, joyas y perfumes de
marcas lujosas, ¿qué tiene en común con la
realidad, las preocupaciones y las necesida-
des de millones de mujeres argentinas, tra-
bajadoras, desocupadas, jubiladas, estudian-
tes y de clase media de nuestro país? Nada,
absolutamente nada.

Sus antecedentes políticos

Al igual que Kirchner, Cristina nada tuvo
que ver con las luchas de los años ’70. Le-
jos de enfrentar a la dictadura militar, se
fue con él a Santa Cruz a hacer plata. Como
abogada tampoco presentó nunca un hábeas
corpus por los desaparecidos ni defendió los
derechos humanos en todos estos años. En
1989 empezó formalmente su carrera polí-
tica, como diputada provincial santacruceña,

acompañando en la misma boleta a Carlos
Menem presidente. Entre otros “anteceden-
tes”, en 1992 impulsó e hizo votar una de-
claración de la Legislatura provincial para
que el Congreso nacional acelerara... la
privatización de YPF.

En estos últimos años, en el Senado de
la Nación nunca hizo nada por el pueblo de
la Provincia de Buenos Aires que supuesta-
mente representa. Defendió todas las medi-
das del gobierno, incluidos el pago de la
deuda externa, los superpoderes y las leyes
“antiterroristas”. Y durante su actuación
como senadora, además, mostró el autori-
tarismo que caracteriza a este gobierno.
Aunque ahora en la campaña Cristina trate
de reemplazar su frialdad habitual hacia la
gente por algo de “emoción”, como hizo en
un acto en La Plata, si llega a la presidencia
su soberbia personal y política será aun peor.

“El cambio recién comienza”...

La frase de los flamantes carteles con
Cristina sonriendo no es nueva. Ya lo dijo
ella en una reunión con dirigentes chilenos
el 26 de mayo, en el Hotel Sheraton de Pi-
lar. Y lo repitió Kirchner el 20 de junio, en
el acto del Día de la Bandera en Rosario.

¿Pero por qué promocionan tanto un “cam-
bio” que nadie cree que sea tal?

Hace unos pocos meses, el oficialismo
pensaba jugar a Cristina en octubre para vol-
ver con Kirchner en el 2011. Tranquilos,
soñaban con el poder perpetuo. Pero las lu-
chas docentes, el caso Skanska, las derrotas
electorales en Capital y Tierra del Fuego, la
crisis energética y el escándalo de Miceli los
obligaron a confirmar a la pingüina, ya no
como un mero relevo del marido. Si salen a
hablar de “cambio” es porque prevén que un
segundo gobierno de Kirchner aceleraría
peligrosamente el desgaste político que ya
están atravesando hoy. No la ponen por for-
taleza, sino por debilidad.

Con Cristina presidenta tendremos más
de lo mismo que ya estamos padeciendo: más
entrega y alineamiento con Bush y el impe-
rialismo, y más ajuste, tarifazos y bajos sala-
rios. Estoy convencida de que no son justa-
mente ésos los “cambios” que el pueblo tra-
bajador quiere y necesita. Por eso, compa-
ñera o compañero lector, te invito a que en-
frentemos juntos, tanto en las calles como en
las elecciones, a Cristina y a toda la vieja
política que ella representa. Porque acá el
único “cambio” que se viene... es el de look.

Miceli = Korrupción

La mujer de La Bolsa
Un nuevo caso de corrupción sacudió

al gobierno de Kirchner cuando todavía
no se acallaron los ruidos provocados por
el escándalo de Skanska. En una revi-
sión de rutina del baño privado del des-
pacho de la ministra de Economía, Felisa
Micelli, descubrieron en una bolsa de
papel guardada en un armario, 60.000
dólares.

Intentó justificar ese descuido argu-
mentando que estaba a punto de comprar
una vivienda para su hija, luego aclaró
que era para ella y después se supo que
no tenía ninguna operación inmobiliaria
en marcha. Lo mismo sucedió con el ori-
gen del dinero: primero dijo que era pro-
pio y que lo había declarado en la AFIP,
y luego aseguró que se lo prestó su her-
mano.

El hecho es que de a poco, de uno en
uno están saltando manejos turbios con
dinero manejado por funcionarios de pri-
mera línea, en operaciones dudosas, poco
claras y sin justificación ni control por
los organismos del Estado.

Kirchner decidió sostener a Miceli en su
puesto y apoyarla en su negativa a declarar
ante la Cámara de Diputados, la ubicó a su

lado en el palco
tucumano donde con-
memoró la Declara-
ción de la Independen-
cia, dándole un claro
respaldo político.

El desgaste del
gobierno empieza a notarse también en
estos hechos. Profundizando ese desgaste
y la desconfianza creciente que siente la
población en el presidente Kirchner.

Micelli era una de las funcionarias que
Cristina pensaba mantener en su cargo des-
pués de ganar las elecciones presidencia-
les. Si la investigación avanza y la justicia
no vuelve a ser cómplice ciega del poder
es muy probable que tenga que cambiar su
decisión. Sin embargo, la “profundización
del cambio” que según K representaría un
gobierno de su esposa, puede ser leído como
la profundización de estas prácticas
corruptas de un gobierno que por más es-
fuerzos que haga por parecer distinto de
los anteriores, cada vez está quedando más
claro que en lo que hace a corrupción no
tiene nada que envidiarles a los gobiernos
de Menem o De La Rúa.

C. M.

Romina Picolotti…

En los últimos días la secretaria de
Ambiente y Desarrollo Sustentable del go-
bierno Kirchner, Romina Picolotti, fue tapa
de los diarios. ¿Había logrado parar la ins-
talación de la pastera Botnia? ¿Empezó el
saneamiento del Riachuelo? ¿Instrumentó
un plan estratégico para combatir el flage-
lo de las inundaciones? No, nada de esto.
Apareció porque está sospechada de corrup-
ción. Desvío de cuantiosos fondos públi-
cos, compra de centenares de computadoras
de última generación y de decenas de ca-
mionetas 4x4, sin pasar por los controles
del Estado…  y la contratación de familia-
res, amigos, conocidos y hasta de parien-
tes de conocidos con salarios superiores a
los $8.000.

Picolotti llegó al gobierno de la mano
de Alberto Fernández, avalada por su rela-
ción con la Asamblea de Gualeguaychú,
esa organización de valientes vecinos que
viene luchando contra la instalación de las
pasteras en la costa del Uruguay.

Al contratarla, Kirchner buscaba hacer
creer a los ambientalistas entrerrianos que
el Presidente no se olvidaba de ellos, a las
organizaciones de defensa del ambiente que
el Estado les abría las puertas «a los que
saben», etcétera. Pura apariencia.

El 6 de diciembre de 2006, en su edi-
ción número 443, Alternativa Socialista
publicaba una investigación de su colum-
nista, Guillermo Mastronardi, bajo el títu-
lo de “Corporación Picolotti”, decía: “El
CEDHA es un equipo de abogados

litigantes, fundado por el dueto Picolotti
– Taillant en 1999. Sus recursos provienen
de las fundaciones Ford (67%), Richard y
Rhoda Goldman (19%) y la embajada bri-
tánica de Buenos Aires (6%)…

La casi totalidad de sus integrantes,
cadete incluido, familiares y amigos (más
de 100 personas, sin la menor experiencia
o formación), ocupan hoy cargos en la se-
cretaría de Ambiente nacional y en la de
Córdoba capital…  …El hermano de la
secretaria, Juan Picolotti, es jefe de gabi-
nete. Su secretaria privada, Franco, es su
íntima amiga y hermana del jefe de perso-
nal, Martín. Este a su vez tiene a su pare-
ja en un cargo directivo…”

La realidad mostró que la chica de
rulos, largas polleras y zapatillas que se
quería mostrar desde el poder como la
contracara de María Julia Alsogaray resultó
ser la versión kirchnerista de la ministra
de Menem. C. M.

La María Julia de Kirchner
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Para enfrentar a la vieja política
corrupta, de hambre y desocupación, del
gobernador Alperovich, presentamos des-
de Izquierda Unida un verdadero cambio,
un proyecto unitario, democrático y abier-
to a los luchadores independientes, para
gestar una verdadera oposición.

Porque a pesar de que hay recaudación
récord, Alperovich no ha resuelto ningu-
no de los problemas que tiene Tucumán,
reprimió a los jubilados por pedir el 82%
móvil, mientras sus ministros ganan 9.000
pesos.

La inflación devora los salarios. La
mitad de los trabajadores gana en negro
sueldos de $600. La luz aumenta 24%, los
hospitales desbordados, las escuelas des-
truidas y desbordadas.

Para imponer esta política al servicio
de un puñado de empresas multinaciona-
les y obtener la reelección y una justicia
adicta, Alperovich reformó la Constitu-
ción. Esta es la vieja política que se aplica
en todo el país de la mano del presidente
Kirchner y su esposa.

En estas elecciones se presentarán los
viejos políticos de siempre, como Bussi,
Cirnigliaro, Jerez, Sangenis. Muchos se
dicen oposición, pero ya fueron parte del
poder e hicieron lo mismo que ahora cri-
tican. Sólo quieren seguir manteniendo sus
privilegios a costa del pueblo.

Nuestra propuesta unitaria, abierta y
no sectaria busca ser la voz de los que
quieren un cambio. Nuestros candidatos,
docentes, jubilados, luchadores sociales,
tienen un compromiso con las protestas
sociales. No tenemos punteros ni plata.
Nuestra campaña se sostiene con el aporte
de los que quieren un cambio. Ayúdenos
sumándose a la campaña, anotándose como
fiscal para parar el fraude.

Es hora que se exprese el voto castigo
y el pueblo tucumano tenga legisladores y
concejales de izquierda.

Corresponsal

Tucumán: el cambio
es Izquierda Unida

Clarisa “Lita”
Alberstein: gober-
nadora y legisladora

por Capital. Do-
cente, dirigente
del MST-Nueva
Izquierda

José “Pepe” Segura: vicegobernador.
Trabajador de la Universidad Nacional de
Tucumán. Luchador por la Ecología

Héctor Manfredo: intendente por Ca-
pital. Dirigente del PC

Miguel Sosa: intendente Banda Río
Salí. Ex dirigente sindical del plástico y
estatal. Dirigente vecinal BRS.

Carlos Fernández: legislador Este.
Profesor secundario y terciario de histo-
ria

Marta Navarro: legisladora Capital.
Enfermera, luchadora de la oposición de
la Sanidad

Ángel Mansilla: legislador Oeste. Co-
misión Familiares Vícti mas de la Impu-
nidad

Nuestros principales
candidatos

Nuevamente los responsables de la cri-
sis, la miseria salarial, la desocupación,
el deterioro constante en la educación,
salud y vivienda, nos traen las soluciones
que no les interesó aplicar durante las úl-
timas décadas en que fueron funcionarios.
El PJ, la UCR, el Bloquismo, la Cruzada
Renovadora, son abandonadas por miles
de jóvenes, trabajadores, jubilados y des-
ocupados. Algunos de sus dirigentes se es-
conden, una vez más, en viejas fórmulas
como el Frente para la Victoria y otras
variantes.

El PC, que se revindica de izquierda,
rompió Izquierda Unida para girar a po-
siciones políticas ajenas a los intereses de
los trabajadores. El Partido Socialista no
ha tenido el más mínimo empacho en
acompañar las más variadas fórmulas que
representan los intereses patronales.

Pero existe una lista que tiene el or-
gullo de ser una lista de izquierda, conse-
cuente, luchadora y democrática, que ha
batallado por la unidad de la izquierda y
los trabajadores, abriendo nuestras listas

a todos los luchadores. Ofrecemos un pro-
grama de fondo a los problemas de salario,
trabajo, salud, educación y vivienda. Le-
vantamos bien alto la oposición a la explo-
tación y depredación humana, ecológica y
económica que lleva adelante la multina-
cional Barrick, con pleno apoyo de los vie-
jos partidos y sus dirigentes, en primer lu-
gar Gioja y su Gobierno.

En la provincia nada ha cambiado, los
índices de distribución del ingreso son tan
regresivos como en la mejor época de los
90. El salario promedio de la provincia no
supera los $600, la desocupación supera el
dígito. El 25% de la población activa tiene
problemas de trabajo y más del 40% es en
negro, cientos de planes jefes y pasantías
que trabajan prácticamente gratis y sin pro-
tección social. La situación de la educación
se vio en estos días de frío: tuvieron que
adelantar las vacaciones de julio porque la
mayoría de las escuelas no tienen vidrios ni
gas. En la salud la situación no es mejor,
los médicos tienen que trabajar con salarios

míseros y ni siquiera hay gasas para la
protección de la salud.

La lógica de estos gobiernos es utili-
zar un falso discurso progresista mien-
tras profundizan el mismo plan econó-
mico, político y cultural de los 90. Con
Gioja nada ha cambiado porque no re-
suelven los padecimientos del pueblo tra-
bajador.

No hay que confundirse, en estas elec-
ciones hay nueve candidatos, pero solo
una opción: los candidatos de la izquier-
da y luchadores consecuentes en la lista
del MST Nueva Izquierda.

A todo el pueblo trabajador, los con-
vocamos a consolidar, extender y forta-
lecer esta opción.

Por trabajo, salario, educación, salud
y vivienda

Suspensión inmediata de la explota-
ción, depredación y contaminación de la
Barrick

El 12 de agosto votá a los candidatos
del MST Nueva Izquierda

Escribe: José Mini  candidato a
gobernador. Docente universitario,
Secretario adjunto de ADICUS

Al pie de la cordillera de los Andes se encuentra el departamento de Jachal, cuna de la
tradición y de una rica cultura.

Sus vecinos comprometidos con la naturaleza, han sido vanguardia en la lucha
sanjuanina contra el saqueo y contaminación Barrick-Gioja.

De esas importantes luchas, ha surgido un grupo de compañeros que, reunidos en
REDES (Red de Encuentro Social) y referenciados a nivel nacional con el diputado nacio-
nal Carlos Tinnirello, decidieron dar un gran paso: llevar la lucha ambiental al terreno
político, participando de las elecciones en las listas abiertas del MST- Nueva Izquierda.

Estos compañeros plantean como principales propuestas la defensa de la cordillera, de
nuestras aguas y glaciares; denunciando el saqueo económico de una multinacional como
Barrick, echada de varios países por la contaminación que produce.

La unidad MST Redes lleva de candidato a Intendente al compañero Jorge Morales,
periodista, escritor, destacado luchador ambientalista.

Esto representa un paso adelante en la tarea de poner en pie, junto a todos los luchado-
res, una Nueva Izquierda sin imposiciones ni sectarismos.

Elecciones en San Juan

Unidad de los luchadores jachalleros

Las elecciones en la ciudad de Buenos
Aires y Tierra del Fuego expresaron un
desgaste del gobierno y la figura del
presidente. En ese marco, el resultado
del MST-Nueva Izquierda en Buenos
Aires es un paso adelante que abre
nuevas perspectivas y brinda una gran
oportunidad para consolidar el
proyecto de construir una Nueva
Izquierda amplia, democrática y no
sectaria en todo el país.
El 2007 es un año electoral en todo el
país. Por eso ahora se avecinan más
elecciones en muchas provincias y
ciudades. Pero el calendario está atado
a los tiempos políticos de algunos
caudillos. Dicho en criollo: cada
gobernador e intendente adelantó (o
no) la convocatoria en su distrito según
su conveniencia. El MST presenta

Nueva ronda de
elecciones provinciales El MST

listas en todo el país. En estas páginas
mostramos como están integradas
varias de ellas como Santa Cruz,
Tucumán, San Juan y Villa María en
Córdoba. En próximos números
desarrollaremos otras. Es un esfuerzo
político y militante que apuesta a
consolidar el proyecto nacional de
Nueva Izquierda por el que venimos
batallando, el cual recibió un impulso
con el cuarto lugar obtenido en las
elecciones porteñas, y la elección de
Patricia Walsh como diputada de la
Ciudad. Para aportar a este esfuerzo
realizaremos un Plenario Nacional el
día 28 de julio, que tendrá por objetivo
proclamar la fórmula presidencial, a los
principales candidatos y debatir en
torno a los ejes que tendrá nuestra
campaña.
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Dino Zaffrani es abogado con una lar-
ga trayectoria en la defensa de causas socia-
les y políticas en Santa Cruz. Fue asesor
legal del gremio docente de ADOSAC du-
rante años, de la seccional ATE- Río Turbio
conducida por la Lista Negra del Carbón y
presidente de la Asociación de abogados de
Río Gallegos. Es integrante de la Comisión
de Derechos Humanos de la Federación
Argentina de Colegios de Abogados (FACA)

Nueva Izquierda se
presenta en todo el país

e integra el CADHU (Centro de Abogados
por los Derechos Humanos) que preside el
Dr. Marcelo Parrilli. Acusó públicamente
al presidente Kirchner de corrupción y com-
plicidad con la muerte de los mineros de
Turbio. Fue querellado por un millón de
pesos por el entonces gobernador
santacruceño.

«Tenemos la necesidad de no perder en
octubre lo conquistado con la lucha social
que llevó adelante el pueblo de Santa Cruz.
Junto a referentes sociales y dirigentes gre-
miales de distintas localidades de la provin-
cia estamos sumando a la construcción de
una alternativa electoral. La población co-
noce quién es quién en la política local y
por eso tenemos confianza en que nosotros
que tenemos todo por ganar podemos ser
una opción desde nuestro espacio», dijo
Zaffrani.

Daniel Gatti, candidato a diputado na-
cional, es un reconocido periodista y mili-
tante popular. Fue preso político en la últi-
ma dictadura militar. Radicado en Santa
Cruz desarrolló su actividad periodística de

rentes de los DDHH, jóvenes y tantos otros
son los que se acercan con interés a sumar
desde adentro a este desafío.

Trasladar a la política parte de lo mejor
que sembramos con el santacruceñazo es la
tarea.

Voltear el contrato con PAE y
construir una lista de lujo

En lo inmediato tenemos que seguir par-
ticipando con todo en la campaña provincial
por la anulación de los contratos petroleros
firmados por Peralta y el Frente para la Vic-
toria con Panamerican. Como lo venimos
haciendo continuar aportando en Las Heras,
en Pico Truncado, Caleta y Gallegos.

Si derrotamos esta entrega kirchnerista
vamos a estar en mejores condiciones para
plantearnos la tarea de fondo que es la
reestatización del petróleo y todos los re-
cursos naturales. Ni la UCR, ni el ARI de
Carrió son garantía de pelear por esa sali-
da. Solo la movilización popular exten-
dida puede hacer avanzar en esa perspec-
tiva.

Al mismo tiempo, tenemos que construir
en todo Santa Cruz una opción que expresa
con personalidades políticas independientes
y luchadores de reconocida trayectoria la
síntesis de ese nuevo proyecto de izquierda
que necesitamos.

Entrevistó: Mariano Rosa

A la derecha: Dino Zaffrani candidato a Gobernador, a la izquierda:
Daniel Gatti candidato a diputado nacional

Por un nuevo proyecto de izquierda en Santa Cruz

Finalmente la semana pasada en
la capital provincial de Santa
Cruz se presentaron los
candidatos a gobernador y
diputado nacional por el MST-
Nueva Izquierda en la provincia.
Se inicia así la construcción de
una alternativa político-electoral
de cara a las elecciones del 28
de octubre en la provincia del
presidente Kirchner.

investigación y denuncia desde diversas re-
vistas, periódicos y radios. Es autor del li-
bro “El Amo del Feudo” biografía política
no autorizada del presidente Kirchner que
forma parte del material de estudio en va-
rias universidades del mundo. Actualmente
desarrolla su actividad periodística en me-
dios locales de Río Gallegos y prepara la
publicación de nuevas investigaciones so-
bre la cartelización de la obra pública en
Santa Cruz. En conferencia de prensa decía
«que la entrega del petróleo con el contrato
con Panamerican es un medida que marca
la continuidad del modelo K con el
menemismo con absoluta claridad. Noso-
tros nos oponemos y decimos que el pueblo
de Santa Cruz tiene que decidir el destino
de sus recursos»

Lo que se viene

Queda por delante el desafío de recorrer
toda la provincia para impulsar la construc-
ción política de esta herramienta en cada lo-
calidad. Ya lo hicimos en San Julián y
Piedrabuena. Tenemos pendientes encuentros
abiertos en la cuenca del Turbio, en las Heras,
Pico Truncado, Caleta Olivia y Puerto De-
seado. La búsqueda de una opción desde la
cual dar la lucha electoral y avanzar en el
desarrollo de una nueva fuerza de izquierda
provincial se plantea como necesidad a de-
cenas de luchadores y militantes sociales. Pe-
troleros, dirigentes de ADOSAC, del gremio
universitario ADIUMPA, municipales, refe-

 La Plata, miércoles 11/07

Charla debate con

Héctor Bidonde
Legislador porteño

y Edgardo Gonzalez
Concejal (mc) socialista.

Por una Nueva Izquierda

Salón de la
vicepresidencia

Pasaje Dardo Rocha

Inauguración del
nuevo local de

Mataderos
Charla-Debate con

Marcelo Parrilli y
Agustín Vanella

Sábado 14/07
a las 17 horas

Tapalqué 6213
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El domingo 2 de septiembre se realizarán las elecciones
provinciales en Córdoba, y ya se empiezan a ver los distintos
proyectos en juego, y las personas que los llevarán adelante.
También en Villa María, en donde se adelantaron las elecciones
(ver recuadro).
Unión por Córdoba proclamó la fórmula Schiaretti-Campana, con
el apoyo de Urquía y Dragún, uno de los empresarios más ricos
del país y el secretario general de SMATA respectivamente.
Al mismo tiempo Juez lleva como primer candidato a legislador
a un consultor de FIAT, mientras la UCR seduce a uno de los
líderes de la Unión Industrial Argentina, para que vaya como
vicegobernador.
Cada uno de estos personajes es responsable de la situación

que vivimos actualmente. Sus candidaturas
son la prueba más palpable que con
ellos no hay que esperar ningún
cambio. Para cambiar de verdad y
encaminar soluciones a los
problemas de empleo, salario,
salud y educación es necesario un
nuevo proyecto político y otras
personas que lo lleven adelante.
Por eso desde el MST-Nueva
Izquierda proponemos al
compañero Raúl “Gato” Gómez
como candidato a gobernador de la
provincia. Es una candidatura al
servicio de construir un nuevo
proyecto de izquierda, amplio,
coherente y no dogmático.

El 1º de julio por primera vez se pre-
sentó una lista del MST-Nueva Izquier-
da en las elecciones municipales de
Bariloche. Fue un esfuerzo muy impor-
tante porque hubo que batallar contra los
grandes aparatos desplegados por el Fren-
te para la Victoria y la Concertación para
el Desarrollo. La intendencia la ganó el
ex radical Icare, del FPV, con el 41% de
los votos, mientras la Concertación salió
derrotada apenas 15 días después de ha-
ber ganado la provincia al obtener poco
más del 19%. La particularidad de la elec-
ción la dio el abstencionismo, que llegó
al 45% del padrón.

Con un impresionante dispositivo de se-
guridad, con cerca de 3 mil efectivos entre
policía  provincial y gendarmería, el  go-
bernador Alperovich trato de mostrarle a K,
que en Tucumán reina la paz y el orden De
lo que no se hablo, fueron los millones de
pesos pagados a barra bravas y punteros para
garantizar la concurrencia.

 Agobiado por el tenso clima social que
se vive en Tucumán, con los estatales en
estado de alerta, los jubilados que todos los
días están en la calle reclamando el pago
del 82% móvil, los desocupados que siguen
luchando, los familiares de las victimas de
la impunidad que reclaman justicia por sus
muertos, (en la mayoría de los casos, a ma-
nos de la policía). Alperovich salio a com-
prar asistentes, a $20 por cabeza, para ga-
rantizar el marco adecuado para tan “ilus-
tre” visitante. Ante el temor que se repitie-
ran los incidentes de los últimos actos a los
que vino el presidente, el gobernador los
llevo a desfilar a  un terreno que le sienta
muy bien a K y Cristina; el hipódromo.

En una provincia con uno de los índices
de desocupación mas elevados del país, con
la pobreza que golpea a 2 de cada 3 hogares
tucumanos, con cerca del 40% de trabajo

El 29 se realizan las elecciones muni-
cipales en Villa María, una de las 3 loca-
lidades más importantes de la provincia
de Córdoba.

Tras décadas de viejos políticos en el
gobierno, se han privatizado todo (hasta
la confección de licencias de conducir),
hay un enorme déficit habitacional, 700
empleados municipales sobre un total de
900 tienen contratos precarios y la
marginación social está en crecimiento.

Acastello, Costa, Sánchez: todos
prometen, ninguno hizo nada

Después de gastar más de $600.000
en su campaña a gobernador, Acastello,
sin ponerse colorado, decidió volver a
presentarse como candidato a Intendente,
para reemplazar a su esposa. Ya gobernó
la ciudad y su gobierno estuvo marcado
por los negociados y la venta del patri-
monio municipal. Fue elegido como can-
didato del PJ mediante una encuesta tele-
fónica, por miedo a perder la interna.

Costas, referente del bloque de legis-
ladores provinciales del PJ, hasta hace
semanas socio de Acastello y defensor de
la política provincial y municipal de
Unión por Córdoba, quedó afuera del re-
parto de cargos y se presenta por fuera.

Villa María: el 29 de julio vote
MST-Nueva Izquierda

Por último Sánchez, hace años conce-
jal por el radicalismo, conformó el Fren-
te Cívico, una alianza con el juecismo,
empresarios de la ciudad y miembros de
la cuestionada conducción del gremio do-
cente, UEPC

Todos ellos están gobernando y han
respaldado todo lo que se ha venido ha-
ciendo en Villa María.

Nada nuevo podemos esperar de ellos,
tenemos ir por otro camino.

Para construir una Villa María
distinta, una Nueva Izquierda

Desde hace un tiempo, el MST viene
trabajando con compañeros independien-
tes en la construcción de un nuevo pro-
yecto de izquierda para Villa María.

Hemos confluido con compañeros do-
centes como Néstor Gea, (delegado) y
Mónica Sonzini. Y también con otros tra-
bajadores, profesionales y estudiantes.

Con ellos coincidimos en 2 cosas fun-
damentales: primero, que Villa María pue-
de y necesita ser distinta. Segundo, que
para lograrlo hay que poner en pie un
nuevo proyecto de izquierda, que se abra
a la participación de todos los que pelean
por un cambio de fondo.

Estas elecciones son una oportunidad
para fortalecer este camino.

El 29/7 anímese a cambiar.
Vote Néstor Gea Intendente, Mónica

Sonzini Concejal, vote una Nueva Iz-
quierda.

Corresponsal

A la izquierda: Néstor Gea, candidato a
Intendente. A la derecha: Mónica Sonzini,
candidata a Concejal

En Córdoba también una Nueva Izquierda

Bariloche: muy buena elección del MST- Nueva Izquierda
El esfuerzo militante que desplegamos

desde el MST dio sus frutos porque lo-
gramos instalarnos en la ciudad junto a
compañeros docentes, jóvenes y estudian-
tes que integraron nuestras listas, como
Cristian Silvestre, Fernanda Clavero,
Adán Surbano y Jorge Paulik. Junto a
ellos percibimos aceptación a nuestras pro-
puestas, logrando nuestra lista 1.500 vo-
tos (el 3,7%).

Sin duda este es un paso importante
que fortalece el proyecto de construir una
Nueva Izquierda en la ciudad.

Corresponsal
en negro, el gobierno provincial se dio el
lujo de gastar millones de pesos en un acto
de campaña para cristina. Ni una sola men-
ción a la fecha que los convocaba; Kirchner
hablo de lo bien que estamos, y de lo mejor
que vamos a estar con cristina, de nuestra
autonomía respecto del FMI, del crecimien-
to económico, de las bondades de su mode-
lo, de los palos en la rueda (de la fortuna)de
campañas sucias contra su esposa, etc., e hizo
un llamamiento a votar al eficaz Alperovich,
El gobernador fue un poco mas  mediocre
que de costumbre, limito su chupamedismo
a resaltar las virtudes de la “futura
presidente”.Entre los asistentes, pudo verse
a una feliz y sonriente Felisa Micelli, pese
al escándalo de los billetes

 Una multitud ordenada, y el eficiente
despliegue del aparato estatal, mas los mi-
llones invertidos, alcanzaron para transfor-
mar el día de la independencia en un acto
más del peronismo.

Desde el MST seguimos luchando para
lograr una verdadera independencia, por la
recuperación de nuestro patrimonio y nues-
tros recursos naturales, por la reestatización
de las empresas privatizadas

Cristian, MST-TV

Tucumán: con clima de campaña electoral,
el 9 de Julio pasó sin pena ni gloria

El titular del Partido Socialista bonaeren-
se, Jorge Rivas, acaba de aceptar el cargo de
vicejefe de Gabinete que le ofreció días atrás
Alberto Fernández, el actual jefe de Gabinete.
Así Rivas pasa alegremente a ser un alto fun-
cionario de gobierno, bajo las órdenes políti-
cas de Kirchner.

El 9 de julio, el congreso del PS bonaeren-
se apoyó esta decisión. Según argumentaron,
como «los sectores ligados al privilegio» in-
tentan «reagruparse para dar batalla y re-
construir la hegemonía neoliberal
noventista», esto obliga «al socialismo, des-
de su autonomía e identidad propias, a no ser
neutral y apoyar las medidas progresivas del
Gobierno Nacional»...

¿Pero a qué llaman Rivas y el PS bonae-
rense “medidas progresivas del gobierno na-
cional”? ¿A las nuevas leyes antiterroristas?
¿A la entrega de más áreas petroleras a la Pan
American? ¿A la crisis energética, la bolsa
de Micheli y la candidatura de Cristina?

Si ya toda borocotización causa rechazo,
peor aún es si lo hace un dirigente que se
dice socialista. Ya en febrero otro dirigente
del PS provincial, Ariel Basteiro, entró al di-
rectorio de Aerolíneas Argentinas como de-
legado del Estado, nombrado por Kirchner.
Ahora es Rivas el que suma al carro K.

Los honestos militantes del Partido Socia-
lista no pueden “ser neutrales” ante esta pi-
rueta política. En el 2003, como Izquierda
Unida compartimos una alianza electoral con
el PS y el propio Rivas en la Provincia de
Buenos Aires. Desde el MST seguimos defen-
diendo un programa de izquierda como lo
sostuvimos entonces, y que ahora abandona
definitivamente Rivas. Rechazamos su acti-
tud servil a Kirchner y convocamos fraternal-
mente a todos los militantes socialistas que
compartan esta crítica a que trabajemos jun-
tos en la construcción de una Nueva Izquier-
da.

P. V.

Jorge Rivas, vicejefe
del gabinete K Un Borocotó “socialista”
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Comenzó el juicio al genocida Von Wernich

La impunidad tiene cura
Así dice el cartel que Justicia Ya! La Plata  había pegado por toda la ciudad.
Christian Von Wernich, ex capellán de la Bonaerense y confesor del
genocida Camps, está acusado por participar en 7 homicidios, 31 casos de
torturas y 42 de secuestros durante la dictadura. El juicio oral y público a
este asesino de sotana empezó el 7 de julio, a cargo del Tribunal Oral Federal
Nº 1 de La Plata, el mismo que condenó a Etchecolatz a cadena perpetua.

Desde unos días antes, el edificio de los
Tribunales estuvo rodeado de vallas. Y el vier-
nes 7 hubo un triple control policial. Decenas
de Madres, ex detenidos-desaparecidos y lu-
chadores de derechos humanos -entre ellos
Chicha Mariani, Norita Cortiñas, Nilda Eloy
y Patricia Walsh- padecieron una larga espera
hasta poder ingresar a la sala. Entretanto en la
calle, todo el tiempo que duró la audiencia,
cientos de militantes se concentraron y canta-
ron exigiendo castigo. Junto a otras organiza-
ciones estuvo el MST, que volanteó un Diario
del Juicio editado por el Centro de Estudian-
tes de Periodismo.

El confesor no confesó

Ante la sala colmada, el juicio se abrió con
la lectura de la acusación del fiscal Dulau
Dumm. Así oímos que Von Wernich tuvo una
«conspicua intervención en el denominado
Circuito Camps»; que «concurría asiduamen-
te a algunos de esos centros, accedía a las
zonas donde se encontraban ilegalmente pri-
vadas de su libertad las víctimas, mantenía
contacto directo con ellas y les imponía tor-
mentos principalmente psicológicos y mora-
les», y que «desplegó una actividad física vo-
luntaria y consciente dirigida a quebrar la

Escribe: María
Damasseno
Presidenta de la FUBA

Ante la convocatoria a la Asamblea Universitaria del 6 de agosto

Reclamamos que decida toda la comunidad universitaria

La Asamblea Universitaria que sesionó
el 18 de diciembre de 2006 en el Congreso
de la Nación -tras un vallado y con un in-
usual operativo policial que incluyó docen-
tes y estudiantes detenidos- pasó a cuarto
intermedio hasta el día 1 de julio, día que
como sabemos no se reanudó la sesión.
Ahora el Consejo Superior ha llamado a
una nueva Asamblea para el día 6 de agos-
to, en la que las camarillas universitarias -
que controlan la Asamblea-  pretenden
“cambiar algo (del Estatuto Universitario)
para que nada cambie”, y ya lo han antici-
pado en las comisiones de la asamblea don-
de se negaron a avanzar en lo sustancial:
que es cambiar la composición de los ór-
ganos de gobierno para luego de ello re-
formar íntegramente el Estatuto. Incluso
el viejo shuberoffismo quiere “meter por
la ventana” medidas reaccionarias como
institucionalizar el CBC para consolidarlo
como filtro para ingresar a las carreras.

Es evidente que nada bueno se puede
esperar de quienes controlan esa Asamblea
Universitaria, porque representan intereses
completamente distintos a los de las mayo-
rías de la universidad y su respuesta frente
a los reclamos y planteos son la patoteada o
la represión como la que se vio el jueves
pasado en el Rectorado a los trabajadores
del hospital de Clínicas.

Por ello es necesario movilizarse a la
Asamblea y exigir que sea la comunidad
universitaria en su conjunto la que discuta
y resuelva qué reforma hace falta. En ese
sentido consideramos una burla realizar la
Asamblea en época de receso. Por ello va-
mos a plantear que la Asamblea vuelva a
realizarse en período lectivo y que previa-
mente se realice un plebiscito de carácter
vinculante para que toda la UBA vote
qué reforma quiere y necesita.

Vamos a la Asamblea también a plantear
que deben tomarse medidas urgentes y efi-
caces para resolver la gravísima situación
presupuestaria que atraviesa la UBA, que
pongan en estado de alerta a toda la comu-
nidad universitaria y que incluso puedan lle-
gar a resolver el no inicio de las clases hasta
que el Ministerio de Educación envíe las
partidas que se reclaman desde hace años.

Lógicamente por el carácter de esta
Asamblea nada se puede esperar de ella y

CBC Tucumán:
ganó la lucha

Como venimos informando, los estu-
diantes del CBC Tucumán (UBA) llevamos
adelante la lucha por la sede centro duran-
te todo el cuatrimestre. Luego de haber rea-
lizado diferentes medidas de lucha hemos
conseguido que las autoridades de la UBA
tengan que ceder y darnos la sede en zona
centro que exigimos.

Después de habernos movilizado va-
rias veces hasta el rectorado en busca de
respuestas concretas y positivas para nues-
tro reclamo, conseguimos una reunión con
las autoridades y una delegación de estu-
diantes de la sede. En la misma se nos in-
formó que el CBC Tucumán ya tenía un
edificio nuevo y en zona centro para el
próximo cuatrimestre.

Este es un triunfo que logramos todos
los estudiantes gracias a que nos organiza-
mos y nos mantuvimos firmes en nuestro
reclamo: no a la redistribución de docen-
tes, no docentes y alumnos, y por una sede
en zona centro.

La situación que vive la UBA es de des-
barranque absoluto. Llamamos a profun-
dizar y acompañar todas las luchas de los
estudiantes, entendiendo que los proble-
mas de fondo se resolverán con el aumento
presupuestario y la reestructuración de la
Universidad. La experiencia del CBC
Tucumán, como el triunfo de los compañe-
ros del Pellegrini, demuestra que los estu-
diantes tenemos todas las posibilidades de
avanzar en nuestros reclamos.

Silvina y Pilar (CBC Tucumán)

por ello se vuelve imprescindible que la
comunidad tome en sus manos el pro-
blema y para contribuir a ello es muy
importante seguir trabajando en el sen-
tido de desarrollar espacios como el que
comenzamos a poner en pie el día sába-
do 7 de julio en la Facultad de Cs. So-
ciales junto a otras agrupaciones estu-
diantiles y trabajadores docentes y no
docentes. Debemos lograr que ese espa-
cio permita nuclear a quienes queremos
transformar la universidad, trabajando
en la búsqueda de acuerdos y debatien-
do fraternal y pacientemente las diferen-
cias que surjan, para desarrollar y con-
solidar una corriente de opinión que lo-
gre establecerse como tal dialogando con
el conjunto de la comunidad universita-
ria. Esa corriente que existe objetiva-
mente pero que se encuentra desarticu-
lada deberá organizarse para luchar en
los órganos de gobierno contra los re-
presentantes de las camarillas universi-
tarias pero también para reconstruir y
dinamizar al movimiento estudiantil,
docente y no docente y allí también será
necesario disputar políticamente con los
posicionamientos sectarios que han co-
laborado – a veces utilizando métodos
burocráticos- con el vaciamiento de las
organizaciones gremiales y estudianti-
les.

voluntad de las víctimas, obtener informa-
ción, procurar el silencio de las víctimas y
sus familiares, desalentarlos de que busca-
ran ayuda, y con ello asegurar los fines per-
seguidos por la dictadura».

Luego la abogada Myriam Bregman, en
nombre de la querella unificada, afirmó que
«los delitos que aquí se juzgan fueron parte
de un proceso más amplio que vivió la Argen-
tina... un genocidio cuyas consecuencias pla-
nificadas de impunidad alcanzan al día de
hoy y tienen como resultado la desaparición
de Jorge Julio López». El fiscal no apoyó este
criterio de considerar que hubo un genocidio.

 Tras un receso, el juez Rozanski llamó al
estrado a Von Wernich para tomarle declara-
ción indagatoria. Preguntado sobre su profe-
sión, declaró ser «sacerdote de la Iglesia Ca-
tólica, Apóstolica y Romana”... Una vez leí-
dos los cargos en su contra, anunció: «Por
consejo de mi abogado no voy a declarar». Y
volvió a su sitio, detrás de un vidrio blinda-
do. En toda la sala pudimos escuchar el repu-
dio que llegó desde la calle...

Duros testimonios

La segunda audiencia fue el martes 10. Allí
testimoniaron varios de los 126 testigos que
están citados.

Héctor Ballent, ex funcionario bonaerense,
estuvo detenido en Puesto Vasco y el COT 1 de
Martínez. En Puesto Vasco dos veces Von

Wernich lo visitó para convencerlo de que ha-
blara ante sus torturadores: «Nos decía: ‘uste-
des tendrían que hablar, que confesar, así no
los castigan más’. Yo lo increpé y le pregunté
cómo un ministro de la Iglesia aceptaba que
nos castigaran y por qué no sacaba esto a la
luz. ‘Para nada’, me respondió, y se fue.» Y del
COT 1 contó horrores aún peores: «Escuché
voces de chicos que gritaban, gritaban, en el
sector de la cocina, donde se torturaba. Los
torturadores solían poner la música de Radio
del Plata en el techo mientras abajo había
’fiesta’, es decir máquina, y ponían música
para que no se escuchen los gritos...»

Juan Ramón Nazar -director del diario La
Opinión, de Trenque Lauquen- declaró que,
estando detenido en Puesto Vasco, Von
Wernich “vino a ofrecer sus servicios espiri-
tuales, que no acepté porque su presencia me
provocó rechazo. Dudé... No podía concebir
que allí estuviera un cura que llegó solo, sin
ningún guardia, para dar alivio espiritual.
Si llegó hasta ese lugar es porque estaba au-
torizado, no llegó por casualidad, sabía el
nombre de cada uno de nosotros, por lo tanto
no podía desconocer lo que allí ocurría».

Hubo otros testimonios y el Tribunal no
permitió transcribir algunos. Pero no hace fal-
ta. Ya está claro el siniestro rol que cumplió
este verdadero lobo que todavía se dice sacer-
dote. No merece más que la cárcel de por vida.

El día de inicio del juicio, la compañera
Patricia Walsh estuvo presente en la sala.
Llegó temprano a los Tribunales y fue entre-
vistada por muchos medios.

Sobre su valoración de este juicio, nues-
tra diputada electa nos dijo: “Después de las
condenas al Turco Julián y a Miguel
Etchecolatz, este es el tercer genocida juz-
gado desde que logramos la nulidad de las
leyes de impunidad y la consiguiente
reapertura de las causas. Es trascendente,
además, porque Von Wernich es el símbolo
de una cúpula eclesiástica cuya mayoría
convalidó los crímenes de la última dicta-
dura.”

En relación al nuevo programa de pro-
tección a los testigos que el día anterior ha-

bía anunciado el ministro del Interior,
Patricia señaló: “Aunque Aníbal Fernández
diga que ‘el Estado garantiza la seguridad
de todos’, lo cierto es que Julio López sigue
desaparecido, la testigo ‘protegida’ Felisa
Marilaf sufrió otra intimidación anteayer y
además el oficialismo se niega a anular los
indultos a los genocidas. Más que ponerles
una custodia, la verdadera protección para
los testigos y querellantes es terminar con
esta impunidad vigente.”

Al salir de la audiencia, agregó: “Así Von
Wernich haya dicho que es sacerdote, todos
sabemos que su verdadera profesión es la
de genocida. Por eso debe ser condenado
como tal y pasar el resto de sus días en una
cárcel común.”

“Su verdadera profesión
es la de genocida”

Pablo Vasco

Patricia Walsh, en el juicio a Von Wernich:
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Con la firma de su Secretario Gene-
ral, Rubén José Ruiz y de su secretaria de
Prensa, Ximena Ratón, la Asociación del
Personal Jerárquico de la Industria del Gas
Natural, Derivados y Afines nos ha hecho
llegar un comunicado de prensa, en el que
responsabilizan a Metrogas por maniobras
que afectarían la distribución del mismo
y a Gas Natural Ban, de estar creando una
situación de inseguridad, tercerización y
vaciamiento que provoca situaciones de
inseguridad y amenaza el suministro a
usuarios domiciliarios. A continuación re-
producimos algunos párrafos del mismo.

“…En primer lugar, la situación ge-
nerada en Metrogas habla a las claras de
que la política diseñada en la década del
noventa fracasó, no solo por la falta de
gas sino porque se carece de controles pre-
ventivos por parte del estado y se permite
un margen de discrecionalidad empresa-
ria inusualmente alto. Estamos hablando
del caso de la única distribuidora de gas
natural con existencia de fluído suficien-
te para abastecer a sus usuarios y a otras

Luego del 2001 apenas comenzó la recu-
peración de la actividad económica e indus-
trial, empezaron las manifestaciones de la
crisis de energía que vive nuestro país. Falta-
ba el gasoil en épocas de cosecha, había poca
presión de gas en invierno y saltaban los ta-
pones y había cortes de electricidad cuando
el calor del verano hacía funcionar los aire-
acondicionados. Era lógico, desde las
privatizaciones de la década del 90 las em-
presas concesionarias se dedicaron sólo a co-
brar las tarifas más caras del mundo en dóla-
res sin hacer la más mínima inversión…y sin

La crisis energética que vive
nuestro país viene
manifestándose desde hace 3
años, se hizo patente en el
2006. Pero Kirchner recién la
“descubrió” a fines de junio de
este año, en la cumbre del
MERCOSUR.  Con su doble
discurso de siempre acusó a
las empresas distribuidoras
pero lo que se viene son
suspensiones y despidos de
trabajadores, aumentos de
tarifas y restricción de gas y
electricidad para el pueblo. En
todos estos años de superávit
el gobierno no invirtió un peso
para evitar la profunda crisis
en la que estamos.

29 de junio: el día que
Kirchner descubrió… La crisis energética

que ninguno de los supuestos entes estatales
de control hiciera absolutamente nada. Cual-
quiera podía prever entonces que al aumen-
tar la demanda por la mayor actividad indus-
trial, el crecimiento del parque automotor,
etc., faltaría gas, el gasoil y la electricidad.

Sin embargo Kirchner vino negando la cri-
sis todos estos años, hasta hace un mes ironizaba
diciendo que “si se apaga una lamparita, ya di-
cen que hay crisis”. Hoy cuando  las empresas
amenazan con suspensiones y despidos de per-
sonal, cuando hay desabastecimiento e infla-
ción producto de la especulación de los empre-
sarios, entonces el presidente viene a reconocer
que hay crisis energética en la reunión del
MERCOSUR de fines de junio. Y lo hace como
siempre, con su doble discurso, hablando de la
necesidad de integración energética entre los
países integrantes, acusando a alguna que otra
empresa distribuidora de energía y haciéndose
el enojado cuando los sectores patronales le “su-
gieren” que restrinja el gas y la electricidad en
los hogares…claro a pocos meses de la eleccio-
nes de octubre que se sepa esto no le conviene.

Pero ya son millones los que saben o pre-
sienten que a pesar de estas declaraciones pre-
sidenciales, la crisis energética la terminará
pagando el pueblo, porque los empresarios,
ante la reducción del suministro energético,
se resisten a perder un céntimo de sus ganan-
cias. La gente sabe o sospecha que preparan
el terreno para aumentar las tarifas y que se
disparará más aún la inflación.

No hay salida con Kirchner y su
plan

En todos estos años de crecimiento y po-
lítica K prácticamente nada ha cambiado en
materia energética. Menem regaló los recur-

Ahora que aceptó que hay crisis
energética, la estrategia del gobierno pare-
ce ser  echarle la  culpa al clima: El pro-
blema es que no llueve y es el invierno más
frío en años. Para terminar concluyendo
que tenemos que “ajustarnos el cinturón”.
Nos dicen que tenemos que ahorrar
gas…justo en el invierno más crudo en años
como ellos mismos dicen. No es un pro-
blema de lluvias o de frío. El problema
está en el propio plan económico comen-
zado por Menem y continuado ahora por
Kirchner.

Veamos algunos datos: Recién en el 2005
se alcanzó la actividad económica de 1998,
y la crisis de energía viene del 2002, es de-
cir que en estos 9 años no se hizo nada para
prevenir, hoy la red de gas transporta 128
MM3 y se consume en los días pico 140
MM3, y esto es así porque mientras la YPF/
YCF estatales exploraban e incorporaban 100
pozos gasíferos/año Repsol sólo incorporó
25 p/año en los últimos 8 años. Lo mismo
pasa con la luz donde se consume en los
días picos 19.000 MV y sólo se generan
18.000 (porque por falta de mantenimiento
de las empresas no se pueden utilizar los
22.000 MV que se podrían producir).

Usted compañero se preguntará si se
hubiera podido evitar esto. Y la verdad es
que plata sobró en estos años para evitar
este desastre. Porque por un lado las em-
presas productoras como las petroleras acu-

mularon una tasa de ganancia del 25%
(cerca de 12.000 millones de dólares/año
que se llevan al exterior) es decir más del
doble de la promedio mundial, que es del
11%. Es decir mientras ganaban el doble
sólo exploraban e invertían un 25% de lo
que antes hacía YPF estatal.  Por su parte
Kirchner  acumuló en estos años más de
40.000 millones de dólares de reservas, que
tiene en el Banco Central para garantizar
el pago de la Deuda Externa a los buitres
extranjeros. Con toda esta plata hubiera
más que sobrado para realizar la infraes-
tructura necesaria que evitara la falta de
gas, gas-oil y luz que hoy padecemos,
además investigar fuentes de energía al-
ternativas que son fundamentales porque
estamos hablando de recursos no renova-
bles.  Así este gobierno sigue privilegian-
do las superganancias de los grandes pul-
pos internacionales a costa del hambre,
el frío, el desabastecimiento, a lo que se
suma ahora la amenaza más que concreta
de despidos o suspensiones masivas de tra-
bajadores. Por eso no hay medias tintas
para tener gas y electricidad hay que cam-
biar este modelo, reestatizar las empresas
bajo control de los trabajadores y usua-
rios. Así la plata en vez de irse para afue-
ra se invertiría en obras públicas de in-
fraestructura, habría más trabajo y bien-
estar para la gente.

G. V.

¿Por qué siempre la pagamos nosotros?

Luís Bicego cura
párroco de Las
Heras

“No sé para qué
hemos
sacrificado
tanta juventud
en las Malvinas

si ahora le entregamos la riqueza
del petróleo”

El cura párroco de la localidad de Las
Heras Luís Bicego plantea la necesidad de
realizar una consulta popular para que el
pueblo decida el destino de los recursos.
Bicego, expresó que “renegociar los con-
tratos petroleros es vender la Patria. Esta
compañía con la cual se quiere renovar los

contratos es inglesa, no sé para qué
hemos sacrificado tanta juventud en
las Malvinas si ahora le entregamos
la riqueza del petróleo».

Y además dijo que “el gobierno
del Frente para la Victoria se merece
una buena patada y que se vaya”

Bicego junto a distintos sectores
sociales, delegados petroleros y par-
tidos como el MST-Nueva Izquierda
de Las Heras está encabezando la
campaña por la anulación de los con-
tratos petroleros con Panamerican.

Miguel
Rodríguez, dirigente
petrolero de Pico
Truncado y pre-
candidato del MST-
Nueva Izquierda en
Santa Cruz

“La gran tarea
ahora es derrotar

estos acuerdos y plantear la salida
de fondo que es la reestatización
del petróleo”

Miguel como referente de la izquierda
local en Pico Truncado, enclave petrolero del
norte provincial, está encabezando junto a un
grupo de trabajadores y militantes sociales
de la zona la exitosa campaña de firmas en
esa ciudad.

Cientos de trabajadores, vecinos y jóve-
nes adhieren a la pelea por la anulación de
los contratos con Panamerican.

Campaña provincial contra la entrega del petróleo en Santa Cruz

Desde hace semanas se viene
desarrollando en Santa Cruz,
impulsado por el Comité de defensa
de los recursos naturales, una
campaña provincial por la anulación
del contrato firmado por el gobierno
kirchnerista de Peralta y la firma
Panamerican para la explotación
hasta el 2047 de las riquezas
hidrocarburíferas de nuestra región.
Reproducimos el testimonio de
algunos de los dirigentes
destacados de dicha campaña en
la provincia del presidente.

Rodríguez decía:”Los que desde hace años
venimos planteando la denuncia contra el sa-
queo de las petroleras sentimos que en reali-
dad ahora la toma social de consciencia nos
da la razón. Muchos que fueron cómplices
como parte de la década infame kirchnerista
ahora que el barco se hunde se reacomodan.
En buena hora! Pero que el pueblo no se con-
funda: esa gente hace oportunismo electoral
y no es garantía de nada”

Dino Zaffrani,
candidato a
gobernador por el
MST-Nueva
Izquierda en Santa
Cruz

“Este pueblo
tiene resto y

vamos a parar el saqueo”

El 9 de julio hubo en Río Gallegos una
muy importante movilización popular con-
tra la entrega del petróleo. Zaffrani fue de
los oradores del acto y dijo:”Se equivoca
Peralta si cree que va poder seguir con la
entrega. Este pueblo que parecía indolen-
te, se puso de pie y ahora vamos a conti-
nuar la rebelión de marzo hasta derrotar
esta entrega del más evidente cipayismo.
El Frente para la Victoria y Peralta no en-
tendieron nada, y no se dieron cuenta que
ahora es el pueblo el que tiene la sartén
por el mango”

Finalmente en el acto del que también
participaron ADOSAC, municipales, do-
centes universitarios y otros sectores,
Zaffrani llamó a “seguir de pie como pue-
blo para recuperar lo que nos pertenece”

Informe desde Santa Cruz:
Mariano Rosa

Denuncian a Metrogas

Se trata de la Lic. Cynthia Pok, Direc-
tora de la Encuesta de Hogares y De la
Elaboración del Índice de La Pobreza

 Cynthia es una técnica de carrera y ha
ganado su cargo y su reputación.  No es
una técnica ajena a los sufrimientos de la
gente que encuesta  Se enteró la noche del
9 de julio de su destitución por  los me-
dios de prensa. Hoy, 10 de julio, todos su
personal a cargo se declaró en paro  por 7
días, medida   que se extendió a todo el
Instituto, incluyendo a todos los
encuestadores de la Encuesta Permanente
de Hogares. La sucesión de acontecimien-
tos en el INDEC, es un fenómeno de do-
minó. Pues el Índice de la pobreza se cal-
cula con los ingresos que declara la gente
en la encuesta de la EPH y con el IPC,
obviamente con el IPC de la interventora
Beatriz Paglieri los pobres serán menos en
Argentina a partir de su intervención.
Cynthia se negó a confeccionar el índice
en esas condiciones  y por esa razón ha sido
desplazada.

Hace breves momentos también tres fun-
cionarios medios del área de Cynthia han
sido compelidos a salir de vacaciones bajo
pena de apercibimiento. Están así limpian-
do el camino para que el índice de la pobre-
za se termine elaborando con el IPC trucho.

El gobierno ha recogido que esta mo-
vilización le cuestiona profundamente su
testarudez de “bajar” la inflación con los
matones de Moreno.

El nuevo Director  Barrios se auto-
definió como un soldado de Kirchner, y

sos naturales y les dio a las concesionarias la
posibilidad de cobrar tarifas dolarizadas
carísismas. Las empresas sólo se dedicaron a
girar sus ganancias a sus casas centrales en
Europa y EEUU sin hacer las inversiones ne-
cesarias y exigibles por contrato, sin que el
estado hiciese nada. En los últimos años a
pesar de la mayor actividad económica, ga-
nancias empresarias fabulosas y  superávit,
Kirchner continuó con la misma política de
sus antecesores, sin exigir ni hacer inversio-
nes en el sector. Por eso falta el gas, se agota
el petróleo y falta gasoil, ahora que no llueve
en las represas falta la electricidad. Las redes
ya ni abastecen el consumo habitual ni ha-
blar en situaciones de frío o calor importan-
te. Y el gobierno pasó de la negación del pro-
blema al discurso vacío de apelar a sus socios
del MERCOSUR a que colaboren para paliar
la crisis energética de nuestro país. Esto es
un saludo a la bandera que no traerá ninguna
solución para la inmensa mayoría del pueblo
argentino.

La única salida es la reestatización
de los servicios

Llevamos casi veinte años de
privatizaciones y casi 5 años de crecimien-
to, sin embargo estamos en la peor crisis
energética de la historia del país. Esto no se
arregla ni con discursos altisonantes ni con
parches. Hay que cambiar de fondo el mo-
delo imperante desde entonces. Comenzan-
do por reestatizar bajo control de los traba-

jadores y usuarios
todas las
privatizaciones
sin indemnización
ninguna. En  Ar-
gentina sobran los
recursos para
autoabastecer-
nos. Si no hay ga-
soil ni gas es por-
que Repsol YPF y
demás petroleras
lo exportan por-
que lo venden en
dólares lo que au-
menta sus ganan-
cias a expensas
del desabasteci-
miento interno. Si
no hay luz es por-
que desde hace
décadas que no se
construyen repre-
sas y centrales
que respondan a
las nuevas condi-
ciones de creci-
miento y pobla-
ción. Sólo una
economía planificada al servicio de los tra-
bajadores y el pueblo puede dar respuesta
a las necesidades actuales. Y si de integra-
ción de verdad se trata, sobran los recur-
sos en Latinoamérica para solucionar los

problemas de sus pueblos, con el petróleo
venezolano, el gas de Bolivia, el agua del
Brasil, los alimentos de Argentina. Nece-
sitamos una verdadera integración de toda
Latinoamérica, que distinto a la defensa

de los intereses empresarios del
MERCOSUR defienda los intereses  y dé
solución a los problemas de la inmensa ma-
yoría de sus pueblos.

Gerardo Vera

distribuidoras en situaciones de emergen-
cia, cuyo accionista mayoritario es el pro-
ductor de gas más importante de la Argen-
tina: Repsol-YPF…”

“…En primer lugar, Gas Natural Ban
intenta trasladar en estos días todo el pro-
cesamiento del sistema comercial a Espa-
ña, modificando unilateralmente la
confidencialidad de los datos de los usua-
rios de su zona de actuación, atrasando el
tiempo de respuesta del servicio de aten-
ción de urgencias y afectando la contrata-
ción de servicios, de los reclamos, la lectu-
ra de medidores, los cobros y la previsión
de la demanda…”

“…Alertamos que estas situaciones ter-
minan impactando en la vida de todos los
usuarios, vía prestación del servicio cada
vez más insegura e ineficaz, o vía mayores
costos injustificados que, más temprano
que tarde, terminamos pagando los usua-
rios con aumentos de tarifa o subsidios y
que, en el plano de los trabajadores/as,
 significan más despidos y
tercerizaciones…”

                                           

la gente le respondió: ¿qué hacemos con
Paglieri?, entonces Barrios contestó, yo
no puedo hacer nada. Barrios, militaba
en ATE, en el INDEC, pero un día, en
una de las movilizaciones se deslizó has-
ta el 5to piso del Palacio de Haciendo, y
charló con su amiga Felisa Miceli, desde
entonces volvió como Director y se ol-
vidó de sus anteriores compromisos sin-
dicales. Mejor dicho ahora llama a la
policía para que pueda entrar la Inter-
ventora del IPC.

El gobierno ha lanzado una nueva ofen-
siva y provocación, pues renueva la apuesta
de dejarla a Paglieri, en ese interín no ten-
drá reparos en descabezar el Instituto, to-
tal la vicedirectora y anterior Directora de
Recursos Humanos, Ana Edwin, es espe-
cialista en este rompecabezas, no tuvo
repararos en Colaborar con Menen, ni aho-
ra con Kirchner, ¿será porque también
igual que Barrios se olvidaron de las ban-
deras que levantaban?

Por eso decimos: Fuera Felisa Miceli.-
Fuera Moreno- Fuera Barrios- Fuera
Paglieri del INDEC. Acompañemos el
abrazo al INDEC que se realizará el jue-
ves 12 a las 14 hs.

El índice de precios mide la canasta
básica del pueblo para vivir, que  se sepa
toda la verdad sobre los aumentos de pre-
cios, para ajustar los salarios por el verda-
dero índice de inflación.

Esta historia continuará.

 El observador estadístico

Desplazan a otra
funcionaria del INDEC

Ultimo momento

Por la nacionalización del Petróleo,
Buenos Aires, martes 17 - 16 hs.

Acto frente a la sede de Repsol
Habla: Pino Solanas

Convoca: Autoconvocados, MORENO, FETERA, COCEPA
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Con la firma de su Secretario Gene-
ral, Rubén José Ruiz y de su secretaria de
Prensa, Ximena Ratón, la Asociación del
Personal Jerárquico de la Industria del Gas
Natural, Derivados y Afines nos ha hecho
llegar un comunicado de prensa, en el que
responsabilizan a Metrogas por maniobras
que afectarían la distribución del mismo
y a Gas Natural Ban, de estar creando una
situación de inseguridad, tercerización y
vaciamiento que provoca situaciones de
inseguridad y amenaza el suministro a
usuarios domiciliarios. A continuación re-
producimos algunos párrafos del mismo.

“…En primer lugar, la situación ge-
nerada en Metrogas habla a las claras de
que la política diseñada en la década del
noventa fracasó, no solo por la falta de
gas sino porque se carece de controles pre-
ventivos por parte del estado y se permite
un margen de discrecionalidad empresa-
ria inusualmente alto. Estamos hablando
del caso de la única distribuidora de gas
natural con existencia de fluído suficien-
te para abastecer a sus usuarios y a otras

Luego del 2001 apenas comenzó la recu-
peración de la actividad económica e indus-
trial, empezaron las manifestaciones de la
crisis de energía que vive nuestro país. Falta-
ba el gasoil en épocas de cosecha, había poca
presión de gas en invierno y saltaban los ta-
pones y había cortes de electricidad cuando
el calor del verano hacía funcionar los aire-
acondicionados. Era lógico, desde las
privatizaciones de la década del 90 las em-
presas concesionarias se dedicaron sólo a co-
brar las tarifas más caras del mundo en dóla-
res sin hacer la más mínima inversión…y sin

La crisis energética que vive
nuestro país viene
manifestándose desde hace 3
años, se hizo patente en el
2006. Pero Kirchner recién la
“descubrió” a fines de junio de
este año, en la cumbre del
MERCOSUR.  Con su doble
discurso de siempre acusó a
las empresas distribuidoras
pero lo que se viene son
suspensiones y despidos de
trabajadores, aumentos de
tarifas y restricción de gas y
electricidad para el pueblo. En
todos estos años de superávit
el gobierno no invirtió un peso
para evitar la profunda crisis
en la que estamos.

29 de junio: el día que
Kirchner descubrió… La crisis energética

que ninguno de los supuestos entes estatales
de control hiciera absolutamente nada. Cual-
quiera podía prever entonces que al aumen-
tar la demanda por la mayor actividad indus-
trial, el crecimiento del parque automotor,
etc., faltaría gas, el gasoil y la electricidad.

Sin embargo Kirchner vino negando la cri-
sis todos estos años, hasta hace un mes ironizaba
diciendo que “si se apaga una lamparita, ya di-
cen que hay crisis”. Hoy cuando  las empresas
amenazan con suspensiones y despidos de per-
sonal, cuando hay desabastecimiento e infla-
ción producto de la especulación de los empre-
sarios, entonces el presidente viene a reconocer
que hay crisis energética en la reunión del
MERCOSUR de fines de junio. Y lo hace como
siempre, con su doble discurso, hablando de la
necesidad de integración energética entre los
países integrantes, acusando a alguna que otra
empresa distribuidora de energía y haciéndose
el enojado cuando los sectores patronales le “su-
gieren” que restrinja el gas y la electricidad en
los hogares…claro a pocos meses de la eleccio-
nes de octubre que se sepa esto no le conviene.

Pero ya son millones los que saben o pre-
sienten que a pesar de estas declaraciones pre-
sidenciales, la crisis energética la terminará
pagando el pueblo, porque los empresarios,
ante la reducción del suministro energético,
se resisten a perder un céntimo de sus ganan-
cias. La gente sabe o sospecha que preparan
el terreno para aumentar las tarifas y que se
disparará más aún la inflación.

No hay salida con Kirchner y su
plan

En todos estos años de crecimiento y po-
lítica K prácticamente nada ha cambiado en
materia energética. Menem regaló los recur-

Ahora que aceptó que hay crisis
energética, la estrategia del gobierno pare-
ce ser  echarle la  culpa al clima: El pro-
blema es que no llueve y es el invierno más
frío en años. Para terminar concluyendo
que tenemos que “ajustarnos el cinturón”.
Nos dicen que tenemos que ahorrar
gas…justo en el invierno más crudo en años
como ellos mismos dicen. No es un pro-
blema de lluvias o de frío. El problema
está en el propio plan económico comen-
zado por Menem y continuado ahora por
Kirchner.

Veamos algunos datos: Recién en el 2005
se alcanzó la actividad económica de 1998,
y la crisis de energía viene del 2002, es de-
cir que en estos 9 años no se hizo nada para
prevenir, hoy la red de gas transporta 128
MM3 y se consume en los días pico 140
MM3, y esto es así porque mientras la YPF/
YCF estatales exploraban e incorporaban 100
pozos gasíferos/año Repsol sólo incorporó
25 p/año en los últimos 8 años. Lo mismo
pasa con la luz donde se consume en los
días picos 19.000 MV y sólo se generan
18.000 (porque por falta de mantenimiento
de las empresas no se pueden utilizar los
22.000 MV que se podrían producir).

Usted compañero se preguntará si se
hubiera podido evitar esto. Y la verdad es
que plata sobró en estos años para evitar
este desastre. Porque por un lado las em-
presas productoras como las petroleras acu-

mularon una tasa de ganancia del 25%
(cerca de 12.000 millones de dólares/año
que se llevan al exterior) es decir más del
doble de la promedio mundial, que es del
11%. Es decir mientras ganaban el doble
sólo exploraban e invertían un 25% de lo
que antes hacía YPF estatal.  Por su parte
Kirchner  acumuló en estos años más de
40.000 millones de dólares de reservas, que
tiene en el Banco Central para garantizar
el pago de la Deuda Externa a los buitres
extranjeros. Con toda esta plata hubiera
más que sobrado para realizar la infraes-
tructura necesaria que evitara la falta de
gas, gas-oil y luz que hoy padecemos,
además investigar fuentes de energía al-
ternativas que son fundamentales porque
estamos hablando de recursos no renova-
bles.  Así este gobierno sigue privilegian-
do las superganancias de los grandes pul-
pos internacionales a costa del hambre,
el frío, el desabastecimiento, a lo que se
suma ahora la amenaza más que concreta
de despidos o suspensiones masivas de tra-
bajadores. Por eso no hay medias tintas
para tener gas y electricidad hay que cam-
biar este modelo, reestatizar las empresas
bajo control de los trabajadores y usua-
rios. Así la plata en vez de irse para afue-
ra se invertiría en obras públicas de in-
fraestructura, habría más trabajo y bien-
estar para la gente.

G. V.

¿Por qué siempre la pagamos nosotros?

Luís Bicego cura
párroco de Las
Heras

“No sé para qué
hemos
sacrificado
tanta juventud
en las Malvinas

si ahora le entregamos la riqueza
del petróleo”

El cura párroco de la localidad de Las
Heras Luís Bicego plantea la necesidad de
realizar una consulta popular para que el
pueblo decida el destino de los recursos.
Bicego, expresó que “renegociar los con-
tratos petroleros es vender la Patria. Esta
compañía con la cual se quiere renovar los

contratos es inglesa, no sé para qué
hemos sacrificado tanta juventud en
las Malvinas si ahora le entregamos
la riqueza del petróleo».

Y además dijo que “el gobierno
del Frente para la Victoria se merece
una buena patada y que se vaya”

Bicego junto a distintos sectores
sociales, delegados petroleros y par-
tidos como el MST-Nueva Izquierda
de Las Heras está encabezando la
campaña por la anulación de los con-
tratos petroleros con Panamerican.

Miguel
Rodríguez, dirigente
petrolero de Pico
Truncado y pre-
candidato del MST-
Nueva Izquierda en
Santa Cruz

“La gran tarea
ahora es derrotar

estos acuerdos y plantear la salida
de fondo que es la reestatización
del petróleo”

Miguel como referente de la izquierda
local en Pico Truncado, enclave petrolero del
norte provincial, está encabezando junto a un
grupo de trabajadores y militantes sociales
de la zona la exitosa campaña de firmas en
esa ciudad.

Cientos de trabajadores, vecinos y jóve-
nes adhieren a la pelea por la anulación de
los contratos con Panamerican.

Campaña provincial contra la entrega del petróleo en Santa Cruz

Desde hace semanas se viene
desarrollando en Santa Cruz,
impulsado por el Comité de defensa
de los recursos naturales, una
campaña provincial por la anulación
del contrato firmado por el gobierno
kirchnerista de Peralta y la firma
Panamerican para la explotación
hasta el 2047 de las riquezas
hidrocarburíferas de nuestra región.
Reproducimos el testimonio de
algunos de los dirigentes
destacados de dicha campaña en
la provincia del presidente.

Rodríguez decía:”Los que desde hace años
venimos planteando la denuncia contra el sa-
queo de las petroleras sentimos que en reali-
dad ahora la toma social de consciencia nos
da la razón. Muchos que fueron cómplices
como parte de la década infame kirchnerista
ahora que el barco se hunde se reacomodan.
En buena hora! Pero que el pueblo no se con-
funda: esa gente hace oportunismo electoral
y no es garantía de nada”

Dino Zaffrani,
candidato a
gobernador por el
MST-Nueva
Izquierda en Santa
Cruz

“Este pueblo
tiene resto y

vamos a parar el saqueo”

El 9 de julio hubo en Río Gallegos una
muy importante movilización popular con-
tra la entrega del petróleo. Zaffrani fue de
los oradores del acto y dijo:”Se equivoca
Peralta si cree que va poder seguir con la
entrega. Este pueblo que parecía indolen-
te, se puso de pie y ahora vamos a conti-
nuar la rebelión de marzo hasta derrotar
esta entrega del más evidente cipayismo.
El Frente para la Victoria y Peralta no en-
tendieron nada, y no se dieron cuenta que
ahora es el pueblo el que tiene la sartén
por el mango”

Finalmente en el acto del que también
participaron ADOSAC, municipales, do-
centes universitarios y otros sectores,
Zaffrani llamó a “seguir de pie como pue-
blo para recuperar lo que nos pertenece”

Informe desde Santa Cruz:
Mariano Rosa

Denuncian a Metrogas

Se trata de la Lic. Cynthia Pok, Direc-
tora de la Encuesta de Hogares y De la
Elaboración del Índice de La Pobreza

 Cynthia es una técnica de carrera y ha
ganado su cargo y su reputación.  No es
una técnica ajena a los sufrimientos de la
gente que encuesta  Se enteró la noche del
9 de julio de su destitución por  los me-
dios de prensa. Hoy, 10 de julio, todos su
personal a cargo se declaró en paro  por 7
días, medida   que se extendió a todo el
Instituto, incluyendo a todos los
encuestadores de la Encuesta Permanente
de Hogares. La sucesión de acontecimien-
tos en el INDEC, es un fenómeno de do-
minó. Pues el Índice de la pobreza se cal-
cula con los ingresos que declara la gente
en la encuesta de la EPH y con el IPC,
obviamente con el IPC de la interventora
Beatriz Paglieri los pobres serán menos en
Argentina a partir de su intervención.
Cynthia se negó a confeccionar el índice
en esas condiciones  y por esa razón ha sido
desplazada.

Hace breves momentos también tres fun-
cionarios medios del área de Cynthia han
sido compelidos a salir de vacaciones bajo
pena de apercibimiento. Están así limpian-
do el camino para que el índice de la pobre-
za se termine elaborando con el IPC trucho.

El gobierno ha recogido que esta mo-
vilización le cuestiona profundamente su
testarudez de “bajar” la inflación con los
matones de Moreno.

El nuevo Director  Barrios se auto-
definió como un soldado de Kirchner, y

sos naturales y les dio a las concesionarias la
posibilidad de cobrar tarifas dolarizadas
carísismas. Las empresas sólo se dedicaron a
girar sus ganancias a sus casas centrales en
Europa y EEUU sin hacer las inversiones ne-
cesarias y exigibles por contrato, sin que el
estado hiciese nada. En los últimos años a
pesar de la mayor actividad económica, ga-
nancias empresarias fabulosas y  superávit,
Kirchner continuó con la misma política de
sus antecesores, sin exigir ni hacer inversio-
nes en el sector. Por eso falta el gas, se agota
el petróleo y falta gasoil, ahora que no llueve
en las represas falta la electricidad. Las redes
ya ni abastecen el consumo habitual ni ha-
blar en situaciones de frío o calor importan-
te. Y el gobierno pasó de la negación del pro-
blema al discurso vacío de apelar a sus socios
del MERCOSUR a que colaboren para paliar
la crisis energética de nuestro país. Esto es
un saludo a la bandera que no traerá ninguna
solución para la inmensa mayoría del pueblo
argentino.

La única salida es la reestatización
de los servicios

Llevamos casi veinte años de
privatizaciones y casi 5 años de crecimien-
to, sin embargo estamos en la peor crisis
energética de la historia del país. Esto no se
arregla ni con discursos altisonantes ni con
parches. Hay que cambiar de fondo el mo-
delo imperante desde entonces. Comenzan-
do por reestatizar bajo control de los traba-

jadores y usuarios
todas las
privatizaciones
sin indemnización
ninguna. En  Ar-
gentina sobran los
recursos para
autoabastecer-
nos. Si no hay ga-
soil ni gas es por-
que Repsol YPF y
demás petroleras
lo exportan por-
que lo venden en
dólares lo que au-
menta sus ganan-
cias a expensas
del desabasteci-
miento interno. Si
no hay luz es por-
que desde hace
décadas que no se
construyen repre-
sas y centrales
que respondan a
las nuevas condi-
ciones de creci-
miento y pobla-
ción. Sólo una
economía planificada al servicio de los tra-
bajadores y el pueblo puede dar respuesta
a las necesidades actuales. Y si de integra-
ción de verdad se trata, sobran los recur-
sos en Latinoamérica para solucionar los

problemas de sus pueblos, con el petróleo
venezolano, el gas de Bolivia, el agua del
Brasil, los alimentos de Argentina. Nece-
sitamos una verdadera integración de toda
Latinoamérica, que distinto a la defensa

de los intereses empresarios del
MERCOSUR defienda los intereses  y dé
solución a los problemas de la inmensa ma-
yoría de sus pueblos.

Gerardo Vera

distribuidoras en situaciones de emergen-
cia, cuyo accionista mayoritario es el pro-
ductor de gas más importante de la Argen-
tina: Repsol-YPF…”

“…En primer lugar, Gas Natural Ban
intenta trasladar en estos días todo el pro-
cesamiento del sistema comercial a Espa-
ña, modificando unilateralmente la
confidencialidad de los datos de los usua-
rios de su zona de actuación, atrasando el
tiempo de respuesta del servicio de aten-
ción de urgencias y afectando la contrata-
ción de servicios, de los reclamos, la lectu-
ra de medidores, los cobros y la previsión
de la demanda…”

“…Alertamos que estas situaciones ter-
minan impactando en la vida de todos los
usuarios, vía prestación del servicio cada
vez más insegura e ineficaz, o vía mayores
costos injustificados que, más temprano
que tarde, terminamos pagando los usua-
rios con aumentos de tarifa o subsidios y
que, en el plano de los trabajadores/as,
 significan más despidos y
tercerizaciones…”

                                           

la gente le respondió: ¿qué hacemos con
Paglieri?, entonces Barrios contestó, yo
no puedo hacer nada. Barrios, militaba
en ATE, en el INDEC, pero un día, en
una de las movilizaciones se deslizó has-
ta el 5to piso del Palacio de Haciendo, y
charló con su amiga Felisa Miceli, desde
entonces volvió como Director y se ol-
vidó de sus anteriores compromisos sin-
dicales. Mejor dicho ahora llama a la
policía para que pueda entrar la Inter-
ventora del IPC.

El gobierno ha lanzado una nueva ofen-
siva y provocación, pues renueva la apuesta
de dejarla a Paglieri, en ese interín no ten-
drá reparos en descabezar el Instituto, to-
tal la vicedirectora y anterior Directora de
Recursos Humanos, Ana Edwin, es espe-
cialista en este rompecabezas, no tuvo
repararos en Colaborar con Menen, ni aho-
ra con Kirchner, ¿será porque también
igual que Barrios se olvidaron de las ban-
deras que levantaban?

Por eso decimos: Fuera Felisa Miceli.-
Fuera Moreno- Fuera Barrios- Fuera
Paglieri del INDEC. Acompañemos el
abrazo al INDEC que se realizará el jue-
ves 12 a las 14 hs.

El índice de precios mide la canasta
básica del pueblo para vivir, que  se sepa
toda la verdad sobre los aumentos de pre-
cios, para ajustar los salarios por el verda-
dero índice de inflación.

Esta historia continuará.
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1. APOYAR   LA CAMPAÑA DE LA COCAPRE POR FUENTEALBA: El Encuentro del
MIC resuelve apoyar y llevar adelante la campaña de recolección de firmas con el petitorio en apoyo al
reclamo de la COCAPRE   (Comisión Carlos Presente) de Neuquén para que se haga justicia con el
asesino y responsables políticos del asesinato de Carlos Fuentealba. Asimismo, el Encuentro se mani-
fiesta por la aparición con vida de Jorge Julio López, el desprocesamiento de todos los luchadores
populares y por la libertad de todos los presos políticos. En particular, por el desprocesamiento de
«Chacho» Berrozpe, que será juzgado próximamente por los hechos de repudio a la visita de Bush a Mar
del Plata en noviembre de 2005.

 
2. ACOMPAÑAR  E IMPULSAR LAS RESOLUCIONES ACORDADAS EN LOS PLE-

NARIOS DOCENTES DEL MIC en los cuales se resolvió impulsar la conformación de una Lista de
Unidad en el gremio docente que presente una alternativa a la actual conducción de CTERA.

 
3. APOYAR AL CONJUNTO DE LAS LUCHAS EN CURSO: los telefónicos de FOETRA

Capital, los petroleros de Santa Cruz, los trabajadores del Casino de Buenos Aires y del Lavadero
Virasoro (Rosario), de MAFISSA (La Plata), del Centro de Minoridad de Lomas de Zamora, por la
reincorporación de los trabajadores ferroviarios de La Fraternidad de las empresas Ferrovías y TBA, la
lucha de los Municipales del Chaco,   y al conjunto de las luchas obreras y populares en desarrollo. En
particular, el Encuentro acordó adherir a la movilización de MAFISSA en La Plata el miércoles 4 de julio,
a las 12 horas, y en la movilización convocada por los compañeros del Casino de Buenos Aires el
miércoles 4 de julio, a las 16 y 30 horas, en el Obelisco.

 
4. VALORAR E IMPULSAR EL PERIÓDICO DEL MIC, contribuyendo a su  distribución

y periodicidad, con el criterio de que el mismo sea parte fundamental de las herramientas de formación y
construcción del MIC, respetando los aspectos centrales que presenta su primer número.

 
5. ENCOMENDAR A LA MESA PROVISIONAL NACIONAL QUE PREPARE Y PRE-

SENTE en un plazo de seis meses un plan de finanzas permanentes para el MIC.
 
6. REAFIRMAR LA IMPORTANCIA DE LOS TALLERES DE FORMACIÓN SINDI-

CAL impulsados desde el Centro de Formación de Trabajadores y Trabajadoras llamando a que sean
llevados adelante por la mayor cantidad posible de compañeros y compañeras sumando esfuerzos para
que el Centro de Formación crezca y se consolide, y a que se realicen iniciativas similares por sector,
región o gremio. Aceptar la propuesta del Centro de Abogados por los Derechos Humanos de ponerse a
disposición del MIC para cursos o distintas acciones que tengan que ver con su actividad.

 
7. RESPECTO A LA ORGANIZACION DEL MIC: a) DAR UN FUERTE IMPULSO A

LA ORGANIZACIÓN DE AL MENOS TRES REGIONALES DEL MIC EN EL GRAN BUE-
NOS AIRES A PARTIR DE LAS MESAS PROMOTORAS O EXPERIENCIAS INCIPIEN-
TES YA REALIZADAS: NORTE, OESTE Y SUR , y en la Regional La Plata, tratando de hacer
lo mismo en la Ciudad de Buenos Aires.  b) Impulsar REUNIONES COMUNES POR GREMIO,
rescatando la experiencia positiva del gremio docente, para debatir políticas comunes en ellos entre todos
los integrantes del MIC.

 
 8. CANALIZAR LOS DEBATES SECTORIALES DEL MIC INSTRUMENTANDO UN

PLAN DE APORTES MONETARIOS URGENTE QUE PERMITA, no sólo mediante el intercambio
de correos electrónicos, sino fundamentalmente mediante la publicación de un Boletín de Debates del
MIC, en el cual se publiquen las diversas posiciones que existen en su seno, entendiendo que el primer
número sería el conjunto de los materiales presentados para el encuentro del 30 de junio. Se consideró
que deben realizarse los máximos esfuerzos por realizar estos debates en un clima fraternal y
respetando la diversidad de tácticas implementadas en el movimiento obrero de acuerdo a la
situación particular de cada gremio y sector.

 
9. MANIFESTAR LA SOLIDARIDAD CON LA UNT de Venezuela, la CONLUTAS del

Brasil y todas las expresiones de unidad de los sectores clasistas latinoamericanos promoviendo formas
de relacionamiento y encuentros binacionales o continentales. En el mismo sentido, realizar esfuerzos
para profundizar las buenas relaciones existentes con los compañeros de CGT de España.

 
10.  DESTACAR COMO POSITIVOS LOS AVANCES DEL MIC en los siguientes puntos:

a) por el aporte a la conformación de la lista sindical alternativa en ATE Nacional saludando el triunfo en
las Seccionales Almirante Brown / Presidente Perón, Lomas de Zamora, Bariloche y Comodoro Rivadavia,
y un importante respaldo en varias seccionales , b) por el esfuerzo en apoyo a las luchas docentes de
Neuquén, Salta y Santa Cruz, en particular por el fondo de huelga y el afiche común, c) Por la instrumen-
tación de una herramienta clave para sus objetivos originalmente planteados respecto a la formación
clasista del activismo mediante los talleres de formación llevados a cabo por el Centro de Formación de
Trabajadores y Trabajadoras y otras iniciativas similares, d) Por los avances en el gremio docente
respecto a la construcción de un espacio con políticas propias elaboradas en el respeto a la diversidad de
posiciones, y  e) Por la aparición del primer ejemplar de su periódico que con una tirada inicial de 3000
ejemplares comenzó su distribución nacional.

 
11.  TOMANDO EN CUENTA LA SOLICITUD PRESENTADA POR COMPAÑEROS

DEL CUERPO DE DELEGADOS DEL SUBTE PLANTEANDO QUE, EN RELACIÓN A
POSIBLES ACTOS DE CORRUPCIÓN DE LOS CUALES SON ACUSADOS, se realice en el
plazo más breve una Comisión de compañeros de trayectoria intachable que analice la veracidad o no de
estos actos, y proceda a definir claramente esta cuestión.

 
12.  ENCOMENDAR A LA MESA NACIONAL LA REALIZACION DE INICIATIVAS

O     CAMPAÑAS: Apoyo a las luchas salariales y por condiciones de trabajo, por un salario mínimo
igual a la canasta familiar histórica (hoy estimada en 2.400 pesos), contra todo techo salarial, por la
recuperación del 82% móvil para las jubilaciones, contra la precarización laboral, y contra las suspensio-
nes y/o despidos derivados de la «crisis energética» y   la corrupción; por viviendas dignas; en defensa
del patrimonio nacional, y contra la licitación y renegociación en curso de los contratos petroleros con las
multinacionales privadas en la Patagonia, y por la reestatización de las empresas privatizadas (energía,
transporte, etcétera). Contra el proyecto en curso de Ley Ferroviaria. Por la recuperación de la renta
petrolera, la renta minera y los cursos de agua potable. Para difundir dichas iniciativas, además del
periódico, instrumentar la edición de volantes permanentes cuando corresponda. Asimismo, el Encuentro
se pronunció por iniciativas antiimperialistas exigiendo el retiro de las tropas imperialistas de Irak y por
el regreso de las tropas argentinas de Haití.

 
13.  PARTICIPAR DESDE EL ESPACIO DE MUJERES DE MIC EN EL PRÓXIMO

ENCUENTRO NACIONAL DE MUJERES, a realizarse en Córdoba, en agosto próximo.
 
14.  TENIENDO EN CUENTA LA EXISTENCIA DE UN DEBATE EN CURSO, MAN-

TENER LA ACTUAL COMPOSICIÓN DE LA MESA PROVISIONAL DEL MIC.
Entendiendo que estos debates deberán desarrollarse a fondo y arribar a conclusiones en el plazo más

breve posible, que ese plazo incluye la consulta con todos los compañeros involucrados, y a los compa-
ñeros a los cuales se los ha invitado a formar parte de la Mesa Provisional del MIC en el Encuentro de
diciembre de 2006 y en encuentros anteriores. (ADOSAC, ATEN Capital, Mineros de Río Turbio,
Petroleros de Santa Cruz, Metalúrgicos de Tierra del Fuego, organizaciones de desocupados, etcétera).

En ese sentido, mantener los criterios de funcionamiento de la Mesa Provisional establecidos en los
encuentros anteriores.

30 de junio  de 2007
 

Resoluciones del plenario del MIC

Se acreditaron delegaciones de activis-
tas y dirigentes de más de treinta gremios.
Entre ellos, docentes (SUTEBA, ADEMYS,
SUTE Mendoza, ATEN Neuquén, ATESE
Sgo. del Estero, UDAP San Juan, UEPC
Córdoba y ADOSAC Santa Cruz), estatales
(ATE Capital y Pcia. Bs. As.; SUTECBA y
contratados GCBA), salud (ATE y CICOP),
no docentes universitarios (APUBA y APU
Mar del Plata), ferroviarios (TBA Unión
Ferroviaria y La Fraternidad), telefónicos,
UTA, Subte, Comercio, Sanidad (ATSA),
docentes universitarios (AGD UBA y
ADIUC), bancarios, Seguros, DGI, petro-
leros privados, UOM, SMATA, gráficos,
UOCRA, APA, Aguas Gaseosas, Carne, ju-
diciales (AJB), SIMECA y textiles. Miem-
bros del EDI y del TEL participaron de los
debates.

Así como delegaciones de movimientos
de desocupados.

El MIC realizó un nuevo plenario nacional

Importante
Con un cerrado aplauso fue recibida una

delegación de Salta con Armando Jaime -
viejo dirigente clasista-, portando el saludo
del Sindicato de Correos y Telecomunica-
ciones y dirigentes de los gremios de em-
pleados públicos y municipales y de los
ladrilleros de la provincia. Asimismo, se
leyeron adhesiones de los dirigentes de
AMSAFE Rosario que no pudieron asistir
por tener el acto de asunción para un nuevo
período de gestión luego de haber ganado
las elecciones, de los trabajadores en lucha
del Lavadero Virasoro (Rosario), los petro-
leros de Santa Cruz y de Juan Carlos Palo-
mino, presidente de APARSE (profesiona-
les de la salud de Santiago del Estero).

La exposición de la delegación de traba-
jadores del Casino, fue un emotivo marco
para el inicio de los debates. Y la presencia
de directivos de ADOSAC y ATEN Capital,
sin lugar a dudas, un gran disparador de los
ricos debates.

El debate en comisiones

En seis comisiones coordinadas por los
miembros de la mesa nacional, se discutió
alrededor de dos ejes: la situación del mo-
vimiento obrero y las conclusiones de los
conflictos docentes en particular y las próxi-
mas tareas del MIC. Hubo varias ponencias
por escrito y propuestas de resoluciones que
se enriquecieron durante los debates. La
coyuntura nacional, la política hacia la bu-
rocracia, el balance de las paritarias y otros
temas fueron de la partida.

Pero, sin lugar a dudas, las enseñanzas
de los principales conflictos docentes fue-
ron un centro de los debates. Los compañe-
ros que presentamos el documento que re-

La Corriente Sindical del MST aportó uno de los mayores contingentes en las
comisiones y el plenario. Estuvo encabezada por los compañeros Claudio Carreño
(Sec. Gral. Adj. U. Ferroviaria Secc. Victoria), Guillermo García (Sec. Gral. Adjun-
to SUTEBA La Plata), Guillermo Pacagnini (Sec. Gral. Adjunto CICOP), Abel Jaimez
(Sec. Gral. ATESE), Néstor Segovia (Delegado del Subte), Priscilla Ottón (Directi-
va de ATEN Capital), Mary Garrido (Congresal CTERA San Juan), Ricardo Bruno
(Sec. Gral. ATE/CNEA), Omar Romero (Del. Gral. Hosp. Italiano) y Sergio Esco-
bar (Mesa de Conducción del Cuerpo de Delegados de Astilleros) e integrada por
dirigentes y activistas docentes de Salta, Neuquén, Santiago del Estero, Mendoza,
Córdoba, San Juan, Pcia. de Bs. As. y Capital. Una nutrida delegación ferroviaria
con directivos de la UF Victoria, delegados del Mitre y el Sarmiento junto a compa-
ñeros integrantes del Movimiento Intergremial Ferroviario de Base de La Fraterni-
dad y señaleros. Asimismo de los gremios estatales (ATE, CICOP y SUTECBA),
subte, docentes y no docentes universitarios, telefónicos, choferes (UTA), bancarios,
de la sanidad, metalúrgicos, SMATA y Correo, entre otros, de varios puntos del país.

“A mi me
pare ce importan-
te siempre que
haya debate pero
por ahí los secto-

res del campo popular y de izquierda
pecamos por debatir demasiado. No nos
falta el debate, a veces, nos sobra. En-
tonces me parece que no privilegiamos
las coincidencias sino las diferencias y
son las cosas que venimos trayendo des-
de hace muchos años y creo que es lo

que tenemos que corregir. El desafío del
MIC, a mi me parece, es que cada uno
nos tenemos que construir en darle la pe-
lea a la burocracia. En el caso nuestro
somos la conducción de Capital y no po-
demos decir que es una burocracia la que
conduce a nivel provincial pero tampoco
es una conducción totalmente combativa.
Por eso el desafío nuestro es ganar la con-
ducción provincial. Creo que cada com-
pañero que está acá tiene que dar una ba-
talla contra la burocracia para que real-
mente el MIC tenga la fuerza y el peso
que todos queremos que tenga. Esa es la
forma de construirlo, no hay otra.”

Silvia Venero:
Secretaria
Adjunta de  ATEN
Capital

Nuestra delegación

Cerca de 500 luchadores de
distintos puntos del país
realizamos un importante debate
y acordamos resoluciones el
sábado 30 en la Facultad de
Filosofía. Con una concurrencia
mayor a la del plenario que
realizamos en diciembre, dimos
nuevos pasos en el desarrollo de
este espacio de reagrupamiento
sindical combativo.

Escribe: Guillermo
Pacagnini. Miembro
de la Mesa Nacional
provisoria del MIC
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flejó un consenso claramente mayoritario,
destacamos el avance que significaron las
luchas triunfantes de Salta, Neuquén y Santa
Cruz para los docentes, tonificando a la clase
trabajadora en general. Y el rol de las con-
ducciones combativas que tuvieron al fren-
te, cuestionadas por sectores minoritarios y
poco representativos (FOS, Izquierda So-
cialista y otros) que, tanto en sus escritos,
como en las intervenciones, reflejaron pos-
turas sectarias y de una profunda incom-
prensión del complejo pero sostenido desa-
rrollo de estas direcciones que condujeron
conflictos muy difíciles asentadas en la de-
mocracia sindical. Sus posiciones
ultimatistas y aventureras, que sostuvieron
durante esas luchas, similares a la política
desarrollada por el PO, se centraron en di-
ferenciarse “por izquierda” de las conduc-
ciones sistemáticamente y desconocer reso-
luciones asamblearias. Una actuación obje-
tivamente funcional a los enemigos del con-
flicto.

Hubo otro debate con estos sectores que
criticaron la política que se desplegó desde
estas conducciones y el espacio del MIC de
exigencia a la conducción de la CTERA al
tiempo que se dieron pasos positivos hacia
una coordinación genuina, con las jornadas
de lucha, el bono de fondo de huelga y los
viajes de apoyo de compañeros. Insistiendo
en realizar artificiales “encuentros de lucha-
dores” que tantas veces fracasaron al tratar

de sustituir los procesos de la reali-
dad.

Hora de balance

La mayor concurrencia, la diver-
sidad de sectores presentes y la
representatividad en gremios clave
como docentes, subte y estatales,
entre otros, marcan una dinámica po-
sitiva de este espacio de
reagrupamiento, a condición que se
siga consolidando un rumbo como
el expresado en el documento y las
resoluciones consensuadas
mayoritariamente. Sabiendo proce-
sar la diversidad de opiniones, pero
poniendo un centro en los acuerdos,
con delimitación de las políticas sec-
tarias de quienes no comprenden que
hace falta una nueva cultura de de-
bate fraternal y que la estrategia cla-
sista necesita de la mayor flexibili-
dad táctica para lograr un polo de
reagrupamiento dinámico. Así como
delimitación de las posturas equivo-
cadas que ven como única táctica fac-
tible la de acuerdos permanentes con secto-
res de las viejas conducciones sindicales
burocrácticas.

Pequeños sectores, como el ESB, FOS
y otros -desconociendo la metodología de
funcionar mediante el consenso mayorita-
rio acordada en el evento de diciembre pa-
sado- insistieron en polarizar los debates,
no obstante el plenario por abrumadora
mayoría se expidió por las resoluciones que
reproducimos aparte.

Llevarlas a la práctica implicará nue-
vos desafíos. En el camino de postular al
MIC como referencia para la disputa en
los procesos de lucha y organización fren-
te a la burocracia y sus aliados oportunis-
tas y frente a las corrientes sectarias que
actúan destructivamente contra los orga-

Después de
participar del
Encuentro na-
cional del MIC,
hablamos con
Mónica Galván

dirigente provincial de la ADOSAC, gre-
mio que participó con carácter de observa-
dor invitado a este evento.  Ya de vuelta en
Santa Cruz pudimos charlar con ella para
que nos transmitiera sus impresiones so-
bre la reunión. Esto nos decía:

¿Una primera reflexión sobre el
encuentro del MIC y tu participación
desde ADOSAC?

Nosotros participamos como invitados.
Nos parecía significativo aportar lo nues-
tro a este evento de trabajadores ya que
considero que el MIC jugó un rol destaca-
do en nuestra lucha. Tuvo iniciativas que
colaboraron y fueron un aliciente para no-
sotros como por ejemplo el bono nacional
de huelga. En el mismo sentido, yo resalto
los esfuerzos del MIC para ayudar en la
coordinación de las provincias en lucha ais-
ladas por la conducción de CTERA.

Hablanos una vez más del conflicto de
Santa Cruz, ¿qué pudiste socializar en
el encuentro del MIC?

En primer lugar quise destacar el ca-
rácter político del proceso que vivimos.
Logramos quebrar o por lo menos poner
en sería crisis la hegemonía kirchnerista
en Santa Cruz: la política salarial de
decretazos, la falta de instancias de dialo-
go para acordar políticas para nuestro sec-
tor, la prepotencia represiva del Lupo.
Todo eso lo hicimos entrar integralmente

en crisis con nuestra lucha.

¿Y hacia adentro del gremio que
destacarías de forma especial?

Lo esencial es la democracia sindical
que practicamos. En esto fuimos siempre
muy categóricos: resuelve el Congreso
Provincial con el mandato directo de mi-
les de compañeros. Contra los “fiscales”
que desde afuera opinan sin conocer, o
los “politólogos” de ciertos partidos que
hacen grandes análisis a 3.000 Km. noso-
tros logramos con la fuerza de los com-
pañeros construir un triunfo muy impor-
tante de cara a los desafíos que se vienen.
Ese es el método para sostener una lucha
durante tantas semanas.

¿Qué experiencias te llevás del MIC y
cuales son los próximos pasos en su
relación con la conducción de
ADOSAC?

Te voy a decir lo mismo que les dije a
los compañeros del plenario del Encuen-
tro: tenemos que consultar y discutir in-
ternamente en cada una de las catorces
filiales y en nuestra agrupación que deci-
sión tomamos en relación a este espacio.
A mi me sorprendió gratamente la canti-
dad de compañeros que participaron. In-
dudablemente hay debates y fuertes polé-
micas. Pero yo aprendí en la experiencia
de ADOSAC que hay que convivir con
diferencias y matices, y que las distintas
opiniones no nos terminen ahorcando. A
mi me parece que si el MIC asimila esta
concepción tiene perspectivas de avanzar
y desarrollarse.

Entrevistó: Mariano Rosa
desde Santa Cruz

Entrevista a Mónica Galván, dirigente de ADOSAC

“Construir desde la diversidad es
la clave para que avance el MIC”

“Fui a la re-
unión del MIC invitado por Claudio
Carreño que se acercó a nosotros a raíz
de la cesantía de compañeros en la
Seccional Victoria. Salí sorprendido
pero para bien porque lo vi como una
salida a la corrupción que hay en los
sindicatos. Desgraciadamente no existe
la democracia sindical y no es sólo una
experiencia nuestra dentro de La Fra-
ternidad en donde a los que conforma-
mos la oposición intentan echarnos. Por
eso me pareció bárbaro que se junten
para compartir experiencias y ver como
salimos adelante en esta pelea que tene-
mos que dar contra las burocracias
enquistadas en nuestros sindicatos.

Obviamente, falta mucho y creo que
lo que hace falta es coordinación entre
todos para salir a la sociedad y explicar
que no hay democracia sindical en nues-
tros sindicatos.”

Pascual Piccini:
Conductor de
Ferrocarriles y
responsable de la
Agrupación 9 de
Febrero de la
oposición a la
dirección del
Gremio de La
Fraternidad

Es la primera
vez que parti-
cipás del MIC
¿cuáles son
tus conclu-

siones en medio de esta jornada?
Nosotros venimos invitados por un

grupo que forma parte del MIC. Vini-
mos para explorar y tomar conocimiento
de los espacios alternativos de lucha, en
un momento en el que descubrimos que
hay muchas organizaciones por la soli-
daridad que recibimos. Nosotros esta-
mos ahora trabajando con los trabaja-
dores del Hospital Francés y este espa-
cio nos parece interesante para coordi-
nar las luchas a nivel nacional. Ahora
por ejemplo nosotros tenemos una mar-
cha el 4/07. Ese día nos concentrare-
mos en el Obelisco para marchar a la
casa de la Provincia de Neuquén y rea-
lizar un acto exigiendo juicio y castigo
a los responsables del asesinato de Car-
los Fuentealba; a continuación marcha-
remos a la secretaría de Derechos Hu-
manos por el desprocesamiento y cierre
de las causas contra los trabajadores del
Casino Buenos Aires, del Hospital Fran-
cés y de todos los trabajadores; y, final-
mente, marcharemos al Ministerio de
Trabajo para que cada sector en lucha
denuncie su situación y entregue un plie-
go de demandas.

En este sentido, y por todas las ta-
reas que quedan, creo que en el MIC
comienzan a reunirse muchos sectores
y a formarse una alternativa muy inte-
resante.

Gastón
Platkowski,
delegado
del Casino

encuentro de luchadores

nismos y los luchadores que no pueden
“controlar”.

La intervención en los conflictos en cur-
so y los que vendrán, las elecciones de
CTERA, el desarrollo del MIC en los gre-

mios y regionales y el impulso al periódico
que se empezó a editar, son los nuevos pa-
sos que tenemos por delante en el camino
de fortalecer y desarrollar la potencialidad
de este movimiento.

Vista del plenario de cierre del Encuentro
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El conflicto Telefónico

Desde hace más de un mes los telefóni-
cos venimos dando una pelea monstruosa
contra la patronal. Los trabajadores de Te-
lefónica y Telecom exigimos aumento de
salario y reducción horaria. Pedimos un 25%
y la contrapropuesta de la patronal es de un
8%. Aducen que con la reducción de la 1/2
hora ya ganamos un 8%  más y de esa for-
ma se llega al techo salarial del 16% que
fijó el gobierno. Esto no es así; la reduc-
ción de la jornada laboral se ganó en el 2005,
con un acta firmada en el ministerio de Tra-
bajo. Para nosotros esta discusión está ce-
rrada. Tienen que cumplir con lo firmaron
pero el propio ministerio los cobija bajo su
paraguas para que no respeten el acta acuer-
do y en esto, también, se basan para mante-
nerse intransigentes en la discusión salarial.
Es el propio gobierno quien los protege en
su accionar, cercenando toda posibilidad de
llegar a un acuerdo que favorezca a los tra-
bajadores.

Luego de diversas medidas, paros y
movilizaciones, el jueves 28/06 marchamos

a Plaza de Mayo junto a la F.A.TEL,
CE.PE.TEL, U.P.JE.T. F.O.P.S.T.T.A. Esta
movilización fue importante ya que más de
10.000 trabajadores telefónicos en la calle
intentaron romper el acuerdo entre el gobier-
no y las patronales. La bronca, por las pro-
puestas salariales que no hacen frente a la
inflación que vivimos y no se comparan con
las ganancias que se llevan a diario del país,
se hizo sentir en la Plaza. A pesar de ello, las
empresas se mantienen intransigentes.

Queremos resaltar que desde el princi-
pio, los trabajadores, estamos fuertes y a
partir de los últimos acontecimientos em-
pieza a sentirse la solidaridad con la que
nos rodean. En ese sentido hemos recibido
el apoyó del Movimiento Intersindical Cla-
sista, los docentes de la ADOSAC, entre
otros y por ello estamos agradecidos.

El jueves 6 se reunieron en la CGT los
gremios que marcharon más la Federación
del Interior en donde se decidió mantener
el quite de colaboración haciendo asam-
bleas de 1 hora, cortando las calles y ave-

nidas aleda-
ñas a los edi-
ficios. Hoy,
al cierre de
esta edición,
se volvieron
a reunir estos
g r e m i o s ,
menos la Fe-
deración del
Interior que
lamentablemente volvió a romper la uni-
dad, y se resolvió realizar un paro de 72
horas en todos los sectores representados
por ellos. El paro será a partir de las 0 del
día 11 hasta las 24 del viernes 13/07. A
partir de allí se evaluará como continuará
el plan de lucha, barajándose en las asam-
bleas de los edificios el paro por tiempo
indeterminado hasta quebrar el brazo de
las patronales y el gobierno que las am-
para.

                          José Eduardo Montenegro
                         Delegado del edificio Piedras

Rosario

 “Vamos a hacer paro con presencia”
Nos entrevistamos con Arístides

Groisman, que es delegado del Call Center
Telecom. Entre otras cosas nos dijo lo si-
guiente:

Hace 100 días que están en conflicto ¿qué
pasa en Rosario?

El conflicto viene muy duro porque la
empresa sólo ha propuesto un 11% de au-
mento más la media hora conseguida en el
plan de lucha del 2005.

Esto fue rechazado por las federaciones
que nos nuclean y se convocó a un paro de
72 horas. Mientras en Buenos Aires se va a
hacer con concurrencia a los lugares de tra-
bajo, SITRATEL en Rosario convocó sin asis-
tencia. Opinamos que esto es insuficiente
porque lo que necesitamos los trabajadores
son movilizaciones y cortes frente a la em-
presa y los edificios ya que debemos demos-
trarle a la empresa y a la opinión pública que
necesitamos ya el aumento. Creemos que la
conducción de SITRATEL hace esto para
evitar que los trabajadores se junten, discu-
tan y se profundicen las medidas al mismo
tiempo en el que intentan aislar la lucha que
venimos llevando los Call Center.

¿Por qué están luchando en el Call?
El jueves pasado nos enteramos que nos

rebajaban por reducción de comisiones de ven-
ta cerca de 200 pesos promedio. Esto significa
que de lograrse el aumento, de la lucha nacio-
nal, este quedaría licuado. En una asamblea de
edificio con más de 200 compañeros decidi-
mos poner carpas en la puerta del edificio y
que los delegados hagan huelga de hambre.

El sindicato intenta aislarnos confundien-
do con mentiras a los otros telefónicos y por
eso hoy (martes) recorrimos todas las asam-
bleas aclarando que nuestra lucha y las car-
pas están al servicio del 25% de aumento y
el resto de las reivindicaciones nacionales.
No sólo por la particularidad de la reduc-
ción salarial en el Call y para que se profun-
dicen la medidas sino para que estas sean
decididas en forma democrática.

A pesar de la directiva gremial, vamos
hacer el paro con presencia, en las carpas y
realizando medidas de acción directa. Lla-
mamos a todos los telefónicos a seguir jun-
tos en la lucha y pedimos la solidaridad de
todos los sectores antiburocráticos.

Entrevistó: Osvaldo Quintana

Hospital Italiano Bronca y conflicto
Después de más de un mes y medio de

lucha por aumento salarial, la conducción
de nuestro sindicato firmó un acuerdo
paritario vergonzoso. Durante este tiempo,
veníamos haciendo asambleas y cortando
la calle.  Por primera vez en mucho tiempo
coordinamos con el Centro Gallego, el Bri-
tánico y el Mitre y el lunes 2/07 nos movili-
zamos al sindicato exigiendo mejores
paritarias donde entregamos un petitorio con
más de 1000 firmas del hospital.

En ese marco, el gremio nos convocó
para que fuéramos al ministerio de Trabajo,
por lo que nosotros llamamos a todos los
trabajadores para que nos acompañaran.
Frente a esto, el sindicato se apuró y la no-
che anterior pactó el 20% pagadero en 8
meses más la imposibilidad de negociar
nuevos aumentos durante un año sin tener

en cuenta que los salarios carecen de valor
por la inflación que nos asfixia.

Desde el jueves hasta el cierre de esta edi-
ción la bronca fue aumentando. La gente rom-
pía el volante de la burocracia explicando
las bondades del acuerdo y estamos organi-
zando la asamblea general de mañana (11/
07) para poner en marcha el reclamo interno.

Durante este tiempo, la empresa había plan-
tado que mientras estemos en paritarias no dis-
cutiría nada. Se acabaron las excusas, las
paritarias terminaron y queremos una suma
paralela para todos los trabajadores del Hospi-
tal Italiano y llamamos a todos los sectores para
continuar esta lucha. Inclusive invitamos a los
miembros de la conducción del sindicato a que
participen de la asamblea de mañana para que
se sumen a esta pelea y si quieren expliquen el
acuerdo que firmaron en las paritarias.

Entrevista a Gastón Platkowski, delegado del Casino

“Ganamos una primera etapa”
Durante la reunión del MIC y mientras los

trabajadores del Casino y del Hospital Fran-
cés preparaban la marcha del 4/07, charlamos
con Gastón Platkowski, miembro del cuerpo
de delegados del Casino sobre el conflicto. A
continuación transcribimos algunos extractos.

«Ahora estamos en una transición por la
conciliación obligatoria que se dictó el vier-
nes 29/06. Antes, el casino estuvo cerrado
40 días, con nosotros marchando reclaman-
do la reapertura y denunciando a la patronal
que quería impulsar un traspaso de los traba-
jadores actuando en conjunto con un gremio
amigo de la patronal. Querían pasarnos al
convenio del Sindicato Obrero Marítimos

Unidos (SOMU) cosa que implicaría
flexibilización laboral y cuya actividad no
tenía nada que ver con la nuestra. Por eso se
abría la hipótesis de conflicto muy grande y
una burocracia muy fuerte ya que, el SOMU,
es un sindicato de años que conduce Omar
Suárez. Los trabajadores eligieron quedarse
en nuestro sindicato no porque adhirieran a
su conducción sino porque junto con el cuerpo
de delegados y desde el 9 de enero de 2006
veníamos luchando y logramos un convenio
muy bueno  y ganamos el conflicto de la
propina por ser un derecho que la empresa
no reconocía.

Durante estos 40 días de lucha, el go-
bierno nos reprimió en las puertas
del ministerio de Trabajo. Allí ha-
cíamos hincapié en que estaban de-
jando a más de 3000 personas en la
calle y que el ministerio no hacía
nada. El problema de fondo (el
reencuadramiento) no amerita los
despidos y esto era una clara ma-
niobra de la empresa. Se dio un con-
flicto de hambre porque los trabaja-
dores no iban a cobrar los sueldos y

entonces el conflicto se agudizaba. Con toda
la solidaridad y nuestra lucha la papa ca-
liente fue a la CGT donde nadie quería vo-
tar a favor del SOMU porque ya estaba ins-
talado en los medios y se entendía que la
medida era legitima. La ley no prevé que
los trabajadores puedan pasar a otro gremio
cuando ya hay un paso jurídico que prevé
que los trabajadores tenemos un gremio que
es en el cual estamos desde el 2001.

Bueno, la patota del SOMU interrumpió
la reapertura donde 15 mafiosos entraron con
armas e hirieron a compañeros. Se montó
una guardia obrera donde resistimos y los
escuchamos, pero tomamos la decisión de
defender nuestros puestos de trabajo. El tema,
ahora, es qué va a pasar cuando termine la
conciliación, Qué actitud van a tener el go-
bierno, la burocracia del SOMU y la CGT.

Estamos en una instancia de organización
previa de lo que puede ser un futuro conflic-
to y la gente está motivada después de lo que

pasó y porque ganamos la primer etapa. Vi-
mos una reacción espontánea de la base, mu-
chos decían que este conflicto estaba perdi-
do de entrada porque no podíamos ir contra
la empresa y el gobierno, que como dicen
son amigos, y contra la burocracia. Esta es
la gran lección de este conflicto.»

Hace pocos días y como consecuencia
de un paro respiratorio, falleció el compa-
ñero Raúl Francisco Cabrera, militante del
partido y del “Teresa Vive” en el barrio La
Estrella, de San Miguel. Era un extraordi-
nario compañero, un poeta, un artesano, un
músico que le cantaba a la vida siempre
con una sonrisa. Desde estas páginas hace-
mos llegar a sus familiares y amigos nues-
tras condolencia y las de sus compañeros
de San Miguel. Compañero Raúl Francis-
co Cabrera, no te olvidaremos jamás!

Falleció un compañero
de San Miguel

Se profundiza la pelea
Los trabajadores de Telefónica y Telecom estamos dando una gran pelea por aumento
salarial. Frente a la dureza de la patronal se enfrenta la voluntad férrea de todos nosotros
y por eso desde el 11 hasta el 13 de julio paramos 72 horas mientras continuamos
evaluando futuras medidas si las empresas mantienen su tesitura.
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Por salario, educación
y las conquistas

docentes
Unidad para recuperar CTERA

En Abril, en plena huelga de los
autoconvocados, viajamos a Salta para lle-
var la solidaridad del MIC y de nuestra
agrupación, Alternativa Docente a la dura
huelga que estaba desarrollando la docen-
cia de esa provincia y pudimos compro-
bar la fuerza y organización democrática
de esa lucha traicionada por su sindicato
provincial y aislada por CTERA.

La semana pasada volvimos a viajar a
Salta para charlar con Víctor Gamboa y
otros dirigentes, además de participar de
la reunión provincial de los Autocon-
vocados que se realizó el sábado 7 en un

club local. En el marco de los avances para
confluir en una lista de unidad en CTERA,
coincidimos en el viaje con Darío Perillo,
dirigente de la Azul y Blanca y Secretario
de Organización del SUTEBA Provincia,
con el acuerdo expreso de dirigentes como
Pedro Muñoz de ADOSAC, de ATEN Ca-
pital y AMSAFE Rosario, quienes no pu-
dieron viajar. Fuimos con el objetivo de in-
corporar esa lucha en la lista de unidad que
estamos organizando de cara a las próximas
elecciones de CTERA junto al MIC (Movi-
miento Intersindical Clasista) y demás co-
rrientes, en oposición al oficialismo de
Yasky y la Celeste de CTERA.

Encontramos la misma necesidad que en
el resto de las provincias: la de contar con
un sindicato nacional que unifique las lu-
chas, que pelee por un salario igual al valor
de la canasta familiar y se oponga a la

implementación de la nueva Ley de Edu-
cación. También coincidimos en la nece-
sidad de relacionarse con el resto de las
provincias que salieron y salen a luchar
como Santa Cruz y Neuquén, entre otras.
Para fortalecerse y enriquecerse con otras
experiencias en el camino de canalizar la
fuerza autoconvocada en recuperar la ADP
o dotarse de otro tipo de organización para
los momentos donde la lucha toma otras
formas.

La propuesta de unidad tuvo en gene-
ral buena acogida. Y en la reunión se con-
vocó a una Asamblea Provincial para el
28 de este mes donde se discutirá, entre
otros temas, el apoyo a la lista de las pro-
vincias y seccionales combativas que que-
remos una CTERA donde las bases deci-
dan. Un viaje que implicó un paso más
camino a la unidad.

Un paso más hacia la unidad
Escribe:
Guillermo García
Sec. Gral. Adjunto
SUTEBA La Plata

Encuentro con Autoconvocados de Salta El miércoles 4 se cumplieron tres
meses del fusilamiento público de nues-
tro compañero Carlos Fuentealba en la
brutal represión desatada contra los do-
centes en Arroyito, en el marco de la
huelga por aumento salarial. La orden
vino de la mano del asesino Jorge
Sobisch, gobernador de Neuquén.

Por este motivo ATEN resolvió rea-
lizar un paro de 24hs y movilizarse jun-
to a la CoCaPre y Sandra (la compañera
de Carlos) y los compañeros y compa-
ñeras del CTA, ATE, SADOP, FaSinPat,
organismos de Derechos Humanos y los
compañeros del Banco Nación que sa-
len a nuestro paso en cada marcha y se
encuentran en conflicto desde hace unas
semanas por recomposición salarial, con-
tra la burocracia de Zanola.

La movilización comenzó cerca de
las 11hs y contó con la presencia de más
de 5 mil trabajadores que marchamos al
canto de “como a los nazis les va a pa-
sar… adonde vayan los iremos a bus-
car” y al grito de Juicio y Castigo.

El asesino Sobisch debió creer que
después que se levantara el paro y con
la firma del acta, tendría meses de “paz
social” hasta el traspaso de gobierno en
octubre. Por eso arremetió de nuevo con
sus aspiraciones a correr en las presi-
denciales de este año.

Pero se equivocó… el Plenario de
secretarios generales de entonces resol-
vió sobre este reclamo cambiar de mo-
dalidad para continuar con la exigencia
de Juicio y Castigo a los responsables
materiales, políticos e ideológicos del fu-
silamiento de nuestro compañero. Por
esto nuestra lucha continua y como gri-
tamos con bronca “adónde vayan los ire-
mos a buscar”.

Desde este espacio los convocamos a
extender y fortalecer la campaña nacio-
nal de firmas organizada por la Comi-
sión Carlos Presente y a movilizarse los
días 4 de cada mes porque este hecho no
será uno más de los tantos que quedan
impunes como muestra de la política de
estos gobiernos.

Escribe:
Priscila Ottón
Directiva ATEN
Capital

Neuquén: continuamos
por el juicio y castigo

En el día de la fecha se realizó una re-
unión entre AGMER y representantes del
Consejo General de Educación.

No hay nueva propuesta salarial a la ya
ofrecida, por tanto, de no mediar otra, se
ratifica el no inicio de actividades escolares
posterior al receso invernal. Desde el Con-
greso de AGMER se ratificaron los siguien-
tes criterios:

Establecer como salario inicial el monto
de la canasta familiar total, que hoy es de
$2.400. El aumento salarial debe ir al bási-
co. Congelar adicionales para mínimo. Res-
titución del código 256. Que el código 006
se incorpore al básico.

Las autoridades ratificaron la propues-
ta, sólo se comprometen a “algunos reto-
ques” y a no cerrar el diálogo. En la opor-
tunidad nos notificaron de la Circular Nº 2

Coordinación-Departamento Ajuste y Liqui-
daciones-CGE que se refiere a la informa-
ción días de Paros de todos los agentes de-
pendientes del CGE.

Obviamente que esto no ayuda en abso-
luto al conflicto que estamos transitando
incluso esta resolución genera una reacción
de mayor bronca e indignación. Además es
inconstitucional porque atenta contra el de-
recho legítimo de huelga -14 bis- y todos
los pactos de DDHH que protegen los dere-
chos sociales. Es más es violatorio de la Ley
de Asociaciones Sindicales (23.551).

El gobierno no puede pagar menos de
$1.040, porque violaría lo que se compro-
metió a garantizar como salario inicial. En
definitiva el Gobierno de Busti cada día se
parece, en sus políticas de descuentos, al
Gobierno de Montiel.

Otros: Recordamos que la creación de
cargos, la categorización de las escuelas,
inversión en infraestructura y el pago de zona
desfavorable son obligaciones de Estado,
estatutarias y no pueden ser parte de la dis-
cusión salarial.

Tampoco hubo respuesta a una audien-
cia solicitada por el sindicato, hace más de
un mes, por la modalidad jóvenes y adultos
para plantear la suspensión de los diseños
curriculares y la aceleración de los concur-
sos del sector. Respecto a las tierras de la
Escuela Nº 151 ”Paraje El Quebracho” el
CGE no está realizando ninguna acción for-
mal para volver atrás la decisión y escritu-
rar a su nombre.

El Congreso de AGMER se convocará
para la segunda semana de receso para eva-
luar las medidas a seguir.

6 de julio de 2007
Luis César Baudino

Secretario de Organización AGMER

“El gobierno ratificó el no inicio…”

Entre Ríos: comunicado de AGMER

Las recurrentes protestas docentes dejan
en claro el fracaso de la Ley de
Financiamiento Educativo como supuesta
vía para mejorar la situación educativa y
del salario docente. Frente al aumento de
precios y la falta de inversión, la pobreza
salarial no da para más, así como el estado
deplorable de las escuelas. Por eso vuelven
con fuerza los paros y marchas en Entre Ríos
(ver comunicado), en Chubut, Catamarca y
Formosa. Mientras Neuquén paró por
Fuentealba y en Capital o Buenos Aires si-
guen las protestas por la crisis edilicia.

Las duras luchas provinciales han evi-
denciado la plena integración de Yasky y la
Celeste con el gobierno, haciendo de
CTERA un apéndice de la política oficial.
A la vez que desde el seno de esas luchas ha
venido madurando una conducción alterna-
tiva a la conducción Celeste.

Con el Decreto 457, Kirchner intenta avan-
zar en el ajuste educativo, reglamentando el
artículo 10º de la Ley de Financiamiento para
instaurar una paritaria nacional con la buro-
cracia. Allí ponen en cuestión las conquistas
docentes al discutir todo: “la retribución mí-
nima; materias de índole económica, laboral,
asistencial, previsional, y en general las que
afecten las condiciones de trabajo, a saber:
Condiciones de ingreso a la carrera docente,
promoción y capacitación, calificaciones del
personal; régimen de vacantes; trámites de

reincorporaciones; jornadas de trabajo; dere-
chos sociales y previsionales; formación do-
cente y capacitación en servicio; representa-
ción sindical…”. La complicidad Celeste se
evidenció también al aprobar la nueva ley bo-
naerense que adecua la educación provincial
a la política privatista de la ley nacional.

Es hora de recuperar CTERA como he-
rramienta de lucha en defensa de la educa-
ción pública, del salario docente, el presu-
puesto y las conquistas expresadas en los
Estatutos docentes. En este sentido, luego
del llamamiento de los Plenarios docentes
del MIC, se han hecho hasta hoy importan-
tes reuniones con dirigentes de la Azul y
Blanca y las distintas provincias para avan-
zar en una amplia lista de unidad que en-
frente con chances a la Celeste.

La decisión de que esta unidad la encabe-
cen las conducciones de las principales lu-
chas como ADOSAC y ATEN, fue clave para
que en las tratativas participen todos los sec-
tores de oposición. Avanzando en principio
en ubicar en los siguientes cargos de la lista a
dirigentes de Tierra del Fuego, AMSAFE
Rosario, del SUTEBA provincia y
seccionales como Bahía Blanca, de AGMER
y el SUTEBA La Plata, entre otros.

La intención de ir por la más amplia
unidad se expresó en la participación de to-
dos los sectores en las reuniones, lo que
constituye un hecho muy auspicioso para

una construcción común, federal, democrá-
tica y pluralista. Avanzando en una propuesta
que respete la representación genuina de
cada sector y la integración de los distintos
agrupamientos. Esperando que sectores
como Tribuna Docente se definan también
por ser parte de esta propuesta. Superando
todo sectarismo o actitud autoproclamatoria
ya que una unidad como la que se viene
delineando implicaría un gran paso por re-
cuperar CTERA para los docentes.

Francisco Torres
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9 de Julio de 1816

La primera Independencia
Este año se celebra el 191 aniversario de la Declaración de la
Independencia de nuestro país. Es un hito histórico que tenía
como antecedentes un proceso que tiene como hechos
destacados el triunfo ante las invasiones inglesas en 1806 y 1807
y la Revolución de Mayo de 1810.

Estos acontecimientos nacionales se dan
en el marco internacional de la Revolución
americana del 4 de julio de 1776 y la revo-
lución francesa de 1789 y el imperio
napoleónico posterior.

Estados Unidos dicta su constitución en
1787 y el 26 de agosto de 1789 Francia hace
su Declaración de los Derechos del Hom-
bre.

En ambos procesos se da una revolución
democrática que en Francia derrota a la
monarquía y en EEUU rompe con Inglate-
rra, constituyéndose en un país independien-
te. Tanto en uno como en otro país se de-
fiende los derechos de los ciudadanos y se
reivindica la autonomía en las decisiones de
los países y los hombres.

En los dos casos se expresan el surgimien-
to de la burguesía, la decadencia de la mo-
narquía y el fin de las influencias feudales.

El contagio de la Revolución
Francesa

Estas ideas renovadoras que circulan en
Francia e Inglaterra se expanden entre los
patriotas y también en el resto de Europa
como la propia España.

Aunque patriotas como Belgrano y tam-
bién San Martín se inclinaban por una mo-
narquía constitucional, ungiendo a un Inca
como Rey y aun en la propia declaración de
la independencia de 1816 no se resuelve la
forma de gobierno definitiva dejando abierta
esta posibilidad, los acontecimientos fueron
llevando a la Constitución de un país mo-
derno y democrático que termina expresán-
dose en la Constitución de Santa Fe en 1853
diseñada por Alberdi.

Es imposible sintetizar aquí la riqueza
del movimiento, sus contradicciones, triun-
fos y derrotas que demandó este proceso
emancipatorio.

Una cosa es segura no fue un proceso ni
fácil ni lineal, tanto por los cambios inter-
nos que incluían enfrentamientos armados
entre distintos sectores y fracciones, derro-
tas militares frente a los españoles que pa-
recían definitivas, vacilaciones con las idas
y vueltas de una débil burguesa nacional,
estancieros y comerciantes exportadores o
importadores portuarios, como por los acon-
tecimientos internacionales.

Jugaron en forma combinada procesos
como la derrota de Napoleón en Waterloo,

la reasunción del Poder de Fernando VII y
la Restauración monárquica en toda Euro-
pa que vio con odio y desprecio a todos los
movimientos revolucionarios eman-
cipatorios anticoloniales, anticlericales y
antimonárquicos.

Una época de cambios y duras
batallas

Fueron años de cambios vertiginosos,
donde nada estaba asegurado de antemano.
Cambios donde participó no sólo la elite
dirigente de burgueses o estancieros, abo-
gados, burócratas, curas, comerciantes es-
pañoles, criollos o militares que hacían la
historia, sino el pueblo todo.

Se sumaron artesanos, peones de cam-
po, gauchos, esclavos que adquirían el de-
recho a ser libres por su participación en el
ejército, mulatos e indios.

Cambios que iban de la derrota aplas-
tante del Ejército del Norte en 1815 en Sipe
Sipe en la –ultima  campaña por tierra al
Alto Perú, actual Bolivia, comandada por
José Rondeau, al protagonismo de Güemes
que resiste con indígenas y mestizos mala-
mente armados desde Salta deteniendo las
fuerzas realistas  hacia el sur.

A lo que se suma la insurrección de
Artigas desde el Uruguay contra el Di-
rectorio y las derrotas de las fuerzas pa-
triotas en Chile y los fracasos en Vene-
zuela. Allí una expedición de 10.000 hom-
bres enviada por Fernando VII al mando
del general Pablo Morillo se apoderó de
Caracas y Cartagena. Y en ese marco, la
creación del Ejército de los Andes (1815-
1816) por San Martín, que formó este ejér-
cito en Mendoza para cruzar Los Andes y
recuperar Chile del poder realista y llegar
a Perú, centro del poderío hispano en
Sudamérica. Para eso fue nombrado por
el Director Posadas gobernador intendente
de Cuyo (con jurisdicción sobre las ac-
tuales provincias de Mendoza, San Juan y
San Luís) el 10 de agosto de 1814. En
1817 este ejército de Los Andes cuenta
con 4000 soldados.

El Congreso de Tucumán

Triunfos, derrotas, vacilaciones en la
clase dirigente que mantiene canales de ne-
gociación con España, Inglaterra y Portu-
gal. Convencimiento y lealtad de los San

Martín, Belgrano y los miles y miles de
soldados que dieron su vida en esta causa
por la libertad contra el poder absolutista
español, contra las influencias de ingleses
o portugueses. Fue un largo y contradicto-
rio camino que conduce finalmente al 9 de
Julio de 1816 donde se declara la Indepen-
dencia.

El Congreso de las Provincias Unidas,
finalmente fue convocado por Álvarez
Thomas, el que inauguró sus sesiones en
Tucumán el 24 de marzo de 1816. Había
representantes de todas las provincias ar-
gentinas, salvo los de Santa Fe, Corrien-
tes, Entre Ríos y la Banda Oriental. Cór-
doba dudosa, optó al fin enviar sus diputa-
dos. También había representantes del Alto
Perú, Charcas, Cochabamba, Tupiza y
Mizque.

“Este Congreso se reunía en uno de los
momentos más difíciles de la Revolución.
Los españoles dominaban el Alto Perú y
Chile, el ejército del Norte estaba
anarquizado, Artigas dominaba una cuarta
parte de la nación, los conatos subversivos
se habían extendido a Santiago del Estero
y La Rioja, Díaz Vélez había sublevado el
Ejército de Observación, España amena-
zaba con una expedición militar poderosa,
comenzaban a llegar los primeros rumores
de una posible invasión portuguesa y, caí-
do Napoleón, los monarcas europeos se
unían en una afirmación de legitimismo
dinástico y restauración absolutista… (Car-
los A. Floria, César García Belsunce, His-
toria de los Argentinos, Tomo I).

“Una nación libre y soberana”

El acta de la independencia se dirige a
las Provincias Unidas en Sud América. Fue
dirigida con la presidencia de  Francisco
Laprida diputado por San Juan, con el pue-
blo  que llenaba las galerías y adyacencias
de la sala de Debates.

Entre otras cosas esta Declaración afir-
ma: “Declaramos solemnemente a la faz
de la tierra que es voluntad unánime e in-
dubitable de estas Provincias romper los
violentos vínculos que las ligaban a los
reyes de España, recuperar los derechos
de que fueran despojadas, e investirse del
alto carácter de nación libre e indepen-
diente del Rey Fernando VII, sus suceso-
res y metrópoli”…

Ante la inminencia de una invasión por-
tuguesa, a la fórmula del juramento –reali-
zado el 21 de julio- a “independiente del
Rey Fernando VII, sus sucesores y metró-
poli” se agregó la  expresión “y de toda
dominación extranjera”. La independencia
nacional se concretó el 9 de julio de 1816.
Esta declaración se dirige  no sólo a las pro-
vincias del Río de la Plata, sino de Sud
América, hacia el resto del continente.

Los años por venir mostraron que las va-
cilaciones y debilidades de la burguesía na-
cional no fueron consecuentes con este gran
paso adelante que dio el país en su búsqueda
de independencia. Que libres de la sumisión
a España, permitieron las influencias econó-
micas y políticas de los ingleses primero y
los Estados Unidos después, transformándo-
nos en una semicolonia, hoy de los EE.UU.

La vigencia del sueño de San
Martín y Bolívar

La contradicción que existió entre las
acciones coordinadas militares en toda Sud
América, Argentina, Chile, Perú, Venezue-
la no plasmaron por la incapacidad política
de la clase dirigente en ese sueño de gran
país que uniera Sud América como lo soña-
ron San Martín y Bolívar.

Queda como una tarea pendiente el lo-
gro de ese viejo sueño. Y para ello la nece-
sidad de una segunda independencia que nos
libre del yugo de la fraudulenta deuda ex-
terna, de los pactos que nos subsumen al
imperialismo norteamericano, de sus polí-
ticas e intromisiones que afectan la vida del
país con sus políticas de hambre y miseria
como la obligación de intervenir militar-
mente en Haití.

Esta tarea no podrá ser encarada por la
burguesía de los distintos países por más que
ensayen algunos discursos “antiim-
perialistas” como Lula o Kirchner. En otro
tiempo y otro contexto, serán los millones
de oprimidos, los trabajadores, los campe-
sinos pobres, la clase media en crisis, los
desocupados, el pueblo en definitiva el que
tendrá que tomar en sus manos esta tarea. Y
los ejemplos heroicos de todos los patriotas
que lucharon, de los grandes como San
Martín y esos soldados anónimos de ayer,
nos servirán de guía y ejemplo.

Por la definitiva independencia
El lunes 9 de julio, convocados por la

UTD y el MST de Tigre más de 100 veci-
nos nos reunimos en el barrio La Paloma
en una charla debate por la definitiva in-
dependencia. Allí se debatió sobre la si-
tuación de los trabajadores y el pueblo y
la necesidad de que trasciendan las luchas
cotidianas para lograr la definitiva inde-
pendencia del imperialismo y los empre-
sarios cómplices o lacayos.

Se discutió, también, la necesidad de
construir una alternativa política de los
trabajadores y el pueblo. En ese sentido,
dar batalla en la pelea electoral de octu-
bre a los candidatos del sistema. Después
del debate y de compartir unas ricas em-
panadas caseras, resolvimos impulsar
nuevas charlas en todos los barrios de
Tigre.

Chino Moya

Encuentro entre San Martín y Bolívar en Guayaquil

Tigre

Corresponsal
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Cruces entre Lula y Chávez

MERCOSUR = Mercado

El Mercosur o Mercado capitalista del Sur como debería llamarse,
estuvo en las principales noticias de los diarios por el cruce entre
Lula y Chávez. “Si no quiere, que no se quede” dijo Lula ante
críticas de Chávez al senado brasilero, que como los senados de
los otros países miembros deben aprobar el ingreso de un país.
¿Sirve el Mercosur? ¿Por qué se opone el senado brasilero?
¿Esta el imperialismo atrás de esto?

Estas discusiones no son nuevas. Sin ir
muy lejos en la cumbre de Río de Janeiro
de enero pasado hubo varios cruces entre
Evo y Lula, entre Chávez y Kirchner-Lula,
etc. Muchas tenían que ver con los recursos
energéticos, el proyecto del gasoducto del
Sur y del anuncio de la creación de un Ban-
co de Sur. Es evidente que este mercado
capitalista del sur no trajo aparejado, a 15
años de su creación, nada positivo para los
pueblos de América Latina. Tampoco sirve
mejorarlo para que casi el 95% de sus tran-
sacciones sean realizadas para beneficio de
empresas transnacionales extranjeras y de
la región. No hay posibilidades de construir
ningún modelo independiente del imperia-
lismo en los marcos de un acuerdo capita-
lista regional.

Es evidente que todos los gobiernos no
tienen las mismas políticas. Podemos de-
cir que el capitalismo no está desterrado
en ningún país sudamericano pero no por
esto decir que los gobiernos de Lula o

Kirchner y Chávez sean los mismos y de-
fiendan una misma política continental.
Hacer una simplificación tan grosera sería
parte de una miopía política que no distin-
gue las luces de un semáforo. Esa política
más temprano que tarde se estrella con la
realidad.

Intromisión imperialista

Estos cruces, como en todo escenario
donde se ven los actores principales, tiene
un telón de fondo curtido a fuego por la
lucha de clases sin cuartel que se vive en
América Latina. Y, en esta lucha de clases,
el imperialismo no es un actor de reparto.
Las medidas progresivas de  nacionaliza-
ciones o expropiaciones que realiza Chávez
– que en nuestra opinión debieran ser sin
pago-, su alianza con Irán y su influencia
creciente en otros países de la región como
Ecuador o Bolivia, son reflejos de un pro-
ceso de luchas que avanza y que no le hacen
mucha gracia al imperialismo.

Este avance de la movilización y la con-
ciencia antiimperialista son muy positivos y,
si bien no son una garantía de revoluciones
socialistas en si mismo, son un gran caldo de
cultivo para crear las condiciones donde se
fogueen nuevas direcciones que avancen ha-
cia el objetivo de la revolución socialista y
en donde los revolucionarios sólo seremos
parte del proceso si actuamos con una políti-
ca correcta. Ese proceso, esa revolución en
curso, es lo que tiene preocupado al impe-
rialismo. Y cualquier nacionalización, por
más marco capitalista que la contenga, es el
síntoma de una conciencia que puede resul-
tar muy peligrosa para el imperialismo y de
que la situación sigue avanzando

Y si bien el imperialismo no puede ac-
tuar directamente por el repudio de masas,
tiene sobre el escenario a sus secuaces de
turno y  aquí entran a jugar su rol los go-
biernos pro-imperialistas como el de Lula
y Kirchner. Lula no solo reserva para sus
parlamentarios jugosas coimas como las que
saltaron el año pasado y denunciadas por
nuestros compañeros del PSOL, sino que
también le asigna el rol de hablar en lugar
suyo, cumpliendo de vocero del imperialis-
mo. El pedido de que renovara finalmente
la concesión de la señal al canal golpista
RCTV fue uno de las acciones del senado
brasilero. Lamentablemente, en nombre de
quien sabe que “libertad” de expresión, al-
gunos sectores de la izquierda justificaban
también que RCTV siguiera en el aire.

Kirchner no le va en saga. Aprobó una
nueva ley antiterrorista en la cual cualquier
hijo de vecino que realice un reclamo pue-
de ser calificado como “terrorista”. Un fa-
vor con el objetivo de penalizar la protesta
social y de darle a un organismo imperia-
lista como el GAFI (Grupo de Acción Fi-
nanciera Internacional) la posibilidad de
intervenir en asuntos internos de nuestro
país, como por ejemplo para no dar asilo
político a alguien calificado de “terrorista”.
Lula y Kirchner protagonizan Al rescate del
soldado Bush en las mejores salas de Amé-
rica Latina.

La única salida es luchar por la
segunda independencia

El lunes fue el aniversario de la decla-
ración de nuestra independencia hecha un
9 de julio en 1816. Debería servirnos de

ejemplo la lucha que llevaron adelante por
liberarnos del imperio español, grandes
como San Martín, Belgrano, Moreno o
Castelli desde el Río de la Plata o Simón
Bolívar y otros revolucionarios desde la
cuenca del Río Orinoco. Ellos empujaron
la independencia de España con muchas
más dificultades que las que tenemos hoy.
San Martín no concebía la existencia de
“países a ser liberados” como nos enseñan
en la escuela de que fue el libertador de
“Argentina, Chile y Perú”. Él no se con-
formó con la “independencia en un solo
país” que ni siquiera tenía las fronteras que
tiene hoy. Combatieron al reino de España
donde se encontrara, incluso en Oceanía
(Filipinas) y lo que hoy es California en
los EEUU como lo demuestra la campaña
de Bouchard a bordo del buque “La Ar-
gentina”. Es decir, no había medias tintas.
La independencia debía ser ABSOLUTA,
como decía Mariano Moreno.

Para integrar verdaderamente todas las
riquezas y recursos de Sudamérica en bene-
ficio de sus trabajadores y los pueblos hay
que pelear en todos los países, como hicie-
ron nuestros próceres, por medidas de fon-
do como dejar de pagar la deuda externa y
anular las privatizaciones. Nacionalizar la
banca y el comercio exterior a nivel conti-
nental y de cada país para evitar la fuga de
capitales y privilegiar el intercambio comer-
cial a favor de las necesidades de los pue-
blos y terminar con las asimetrías para que
la producción principal de cada uno de nues-
tros países llegue a todos los otros. Enton-
ces sí un banco que favorezca el desarrollo
productivo continental. Medidas para nacio-
nalizar la tierra en manos extranjeras y una
profunda reforma agraria que entregue tie-
rra a los campesinos que la trabajen.

Las luchas contra las privatizadas o con-
tra la destrucción del medio ambiente en
Argentina, por la nacionalización de los re-
cursos naturales en Bolivia, Ecuador o Ve-
nezuela, el repudio creciente a la Deuda Ex-
terna nos muestran que estamos viviendo
un proceso de luchas en el continente que
están levantando las premisas para poder
realizar todo eso en el camino de una Amé-
rica del Sur Socialista que integre el poten-
cial de riquezas y de recursos humanos que
poseemos los trabajadores y los pueblos de
la región.

Fabio Marucci

El Sistema Capitalista

Nada para muchos, mucho para pocos
El diario Clarín en su edición del 5 de

julio nos informa que el empresario Car-
los Slim es el hombre más rico del mun-
do superando a Bill Gates y poseyendo
una cifra de 67.800 millones de dólares.

Slim “en los 90 participó en la
privatización de Teléfonos de México, la
empresa que antes controlaba el Estado”.
Es decir esa fortuna la obtuvo, entre otras
cosas, del saqueo de las privatizaciones
en América Latina. Telmex, ahora, es una
gran multinacional presente en casi todos
los países del continente.

Mientra Slim amasa fortunas miles de
mexicanos tratan, a costa de perder la vida,
de cruzar la frontera hacia los EEUU para
poder mantener a sus familias. Los go-
biernos capitalistas en lugar de poner en
funcionamiento las empresas del estado,

dejaron a estas sin inversiones para rema-
tarlas al mejor postor. Slim era uno de es-
tos buitres que se quedo con Telmex y ahora
acumula la riqueza personal mas grande
del planeta.

El sistema capitalista es tan irracional
que en este punto no es comparable con
nada. En lugar de poner los medios de
producción al servicio de las  necesida-
des de la gente, endiosa la propiedad pri-
vada para que unos pocos concentren una
riqueza a costa de la muerte de millones
y de la destrucción del medio ambiente
del planeta. El capital es el Dios capita-
lista. Necesitamos otro sistema que no
comulgue con esta barbaridad. Ese siste-
ma hace rato tiene nombre y se llama
Socialismo.

F. M.

Capitalista del Sur



Durante las campañas electorales queda mas a la vista que nunca
la cantidad de dinero que gastan los partidos y los candidatos del
sistema. Millones de pesos en spot publicitarios de TV y radio.

Publicidades a página completa en los diarios de mayor circulación.
Contratos en centenares de miles de dólares en Consultores, asesores
de imagen, encuestadores que falsean la realidad a gusto del candidato.
Acuerdos por debajo de la mesa con los medios y periodistas más
conocidos para estar siempre en primera plana. Lo mismo que la
campaña desarrollada por supuestos militantes pagados con contratos
truchos, los mismos “ñoquis” que después los candidatos dicen que van
a echar. Cotillón de todo tipo que se reparte en centenares de esquinas
de las ciudades, por promotoras pagas. Además del uso descarado de la
publicidad de los cargos que ya ocupan y del dinero del Estado para
comprar voluntades. Y como broche de oro estos candidatos: los Macri,
los Kirchner, López Murphy, Lavagna, etcétera, nunca justifican de
donde salen esos fondos. Y no hace falta que nosotros te lo contemos.
Lo ves y lo sufrís. Y sospechás o sabés como se financian, ahí está la
bolsa con 60.000 dólares de la ministra de Economía Micelli, guardada
en un botiquín de su baño, como ejemplo. Pero sobre todo el aporte de
los grandes grupos económicos como Repsol, Macri, Techint y
compañía, y hasta la embajada yanqui cuando es necesario.

En esto también la izquierda es distinta. No se trata solo de la austeridad
o la falta de medios con que encaramos nuestras campañas. Se trata de
no tener compromisos con las patronales y los grupos económicos que
saquean al país y hunden a los trabajadores y sus representantes
políticos. Por eso el MST se financia de otra manera. Con el aporte de
sus militantes, simpatizantes, amigos y de aquellos que creen en una
política independiente de los partidos sistema. Ese aporte, que significa
un esfuerzo, está al servicio de una propuesta política de ruptura con
todos esos sectores que expoliaron al país y llevaron a la miseria a la
clase trabajadora y los sectores populares. Hoy te pedimos esa
colaboración económica para continuar la lucha en mejores condiciones.

Necesitamos tu aporte para desarrollar
el proyecto de Nueva Izquierda

El proyecto de Nueva Izquierda que está motorizando el MST junto a
compañeros independientes y otras organizaciones, participa de las
elecciones pero no es solamente para dar la pelea electoral. Intentamos,
a partir de un proceso autocrítico, desarrollar una fuerza política de
izquierda, alejada del sectarismo y dogmatismo y de las posiciones
oportunistas, que tenga vocación de poder y que alcance peso de
masas, en nuestro país y a nivel internacional.
En este sentido la diversidad de tareas planteadas y lo costoso de las
mismas exigen un gran esfuerzo para poder financiarlas.
Algunas de estas actividades inmediatas son:
La realización de un Seminario internacional en el mes de Agosto con
compañeros dirigentes de la UNT (Central Obrera de Venezuela) que
recientemente han ingresado al PSUV a los que daremos el apoyo, con
compañeros diputados y dirigentes del PSOL de Brasil, con Celia Hart y
dirigentes y personalidades independientes de nuestro país y del
continente. En este terreno también estamos editando en conjunto con
otros compañeros del continiente la Revista de América.
La continuidad de la batalla política electoral en todo el país como podrás
suponer exige un enorme gasto para instalar en las calles las
candidaturas y propuestas de este proyecto. Nuestras campañas son,
como diría la compañera Patricia Walsh, recientemente electa diputada
de la Ciudad de Buenos Aires, “campañas de papel”, hecha a fuerza de
afiches y volantes, pero no por eso menos costosas.
Al mismo tiempo el apoyo de las luchas obreras y populares y a las
nuevas direcciones de los trabajadores exigen también colaboraciones
económicas de todo tipo. Igualmente la participación de movilizaciones y
acciones en defensa del patrimonio nacional como la marcha por la
reestatización del petróleo y otras iniciativas políticas representan un
esfuerzo financiero.
Para seguir desarrollando todas estas tareas es que te pedimos tu
aporte solidario, tu colaboración económica. De la misma manera te
invitamos a participar con el MST en la pelea cotidiana de poner en pie
una Nueva Izquierda.

Para construir
una Nueva

Izquierda Colabore con el MST

Cierre de campaña en Ciudad de Buenos Aires. De izquierda a
derecha: Agustín Vanella, Vilma Ripoll, Patricia Walsh, Marcelo
Parrilli y Héctor Bidonde.

Marcha del MIC hacia Plaza de
Mayo el 1º de Mayo de 2007.

Movilización en Río Gallegos durante la rebelión
de los docentes y el pueblo de Santa Cruz.

A la izquierda: portada de la Revista de
América edición especial Venezuela.

Arriba: Luciana Genro y Heloísa Helena en un
momento del Congreso del PSOL, junio 2007.




